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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Niegan permiso a minera Frisco 
La Secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial negó el permiso  
para la instalación de la minera Frisco, propiedad del grupo Carso, en el cerro de la 
Espejera ubicado en el municipio de Tetela de Ocampo; por lo que ya se analiza la 
posibilidad de emitir la declaratoria  de área natural protegida.  (El Sol de Puebla) 

   

 

 

Carbonell: corrupción frena al país 
La corrupción es el cáncer de la sociedad, si esta no existiera seguramente México sería 

un país mejor, resaltó el investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la 
Universidad  Nacional Autónoma de México (UNAM), Miguel Carbonell. (Síntesis) 

  

 

 

Revés jurídico de la Corte a San Andrés 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en su sesión celebrada este miércoles 
desechó por mayoría de votos el proyecto de resolutivo sobre la zonificación de las tablas 
catastrales de San Andrés Cholula que impugnó —por considerar anticonstitucional— el 
ayuntamiento de Puebla, ya que la zonificación catastral aprobada en diciembre de 2011 

permite que los habitantes de la llamada franja limítrofe Puebla-San Andrés Cholula. 
(Intolerancia) 

  
 

 

Por contaminar con ruido, $29 mil en multas 

A través de la publicación en el Periódico Oficial, se reglamentó elevar las multas hasta 
29 mil 540 pesos a los negocios y fuentes móviles que emitan sonidos superiores a los 68 
decibeles  durante el día y 65 en la noche, además de que en caso de reincidencia se 

considere la clausura, retención del equipo y la remisión al juzgado calificador. (Milenio) 
  
 

 

Falla la SCJN a favor de Rivera: desecha doble tributación entre Puebla y San 
Andrés 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó que el doble cobro de 
impuestos –tal como lo aprobó el Congreso del Estado– en las 63 colonias que componen 
la franja limítrofe entre los municipios de Puebla y San Andrés Cholula es ilegal, ya que 

confunde a la ciudadanía. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Quintuplica el gobierno estatal monto de obras sin licitar de 2011 a 2012 
El gobierno de Puebla quintuplicó en 2012, en comparación con el primer año de la 
administración, el monto de las obras por adjudicación directa que pagó con recursos 
estatales y federales, según lo revelan informes de la Secretaría de Infraestructura, a 
cargo de Antonio Gali Fayad. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle encabeza convenio entre Nestlé y caficultores 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, encabezó este miércoles el quinto 
convenio de agricultura por contrato entre grupo Nestlé México y caficultores de los 
municipios de Xicotepec, Zihuateutla, Jopala, Tlacuilotepec y Tlaxco para comercializar 
dos mil toneladas de café oro. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En dos semanas se anuncia futuro de Mondragón 
En entrevista la aspirante a suceder a Mondragón Quintana, confirmó que la 

determinación de la comisión creada para solucionar este conflicto y de la que no es 
integrante, le informó que deberá de ser antes del 6 de octubre cuando por fin se decida 
el futuro de su actual dirigente, ya que en esta fecha es cuando termina el periodo del 
actual representante panista. (Contraparte) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Instalan comisión para elección de IEE y TEE; afinarán convocatoria el viernes 
Será este viernes cuando los 15 diputados integrantes de la Comisión Especial para la 
elección de los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) y de los 
magistrados del Tribunal Electoral del Estado (TEE), definan los puntos de la convocatoria 
para la renovación  de ambos órganos electorales. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Deja millonada blanqueo de autos 
Ganancias superiores a los 600 millones de pesos, en promedio, obtuvieron bandas 
dedicadas al robo de autos en los primeros 8 meses de este año. (Reforma) 

  
 

 
Avanza dictamen de reforma laboral 
La Comisión del Trabajo de la Cámara de Diputados aprobó en lo general la iniciativa de 

reforma laboral, pero en lo particular las fracciones legislativas hicieron 261 reservas a un 
total de 146 artículos. (El Universal) 

 
 

 

 
Salva Reforma laboral primer filtro legislativo 
Las fracciones de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y 
Verde Ecologista (PVEM) impusieron su mayoría en la Comisión de Trabajo de la Cámara 

de Diputados y aprobaron en lo general el dictamen de la reforma laboral, aunque 
legisladores de las siete bancadas presentaron un total de 261 reservas para su discusión 

en lo particular, artículo por artículo. (Milenio digital)  
  
 

 

En la antesala de su aprobación, la reforma laboral 
La mayoría de PRI, PAN y PVEM en la Comisión del Trabajo de la Cámara de Diputados 
aprobó ayer en lo general el dictamen que avala la reforma de Felipe Calderón a la ley 

laboral, con la cual se legaliza la subcontratación, se imponen los contratos a prueba –
temporales y de capacitación. (La Jornada) 

  
 

 

Aprueban ley de contabilidad, primera iniciativa preferente 
En lo que se consideró el primer producto legislativo bajo la modalidad de iniciativa 
preferente, el pleno del Senado aprobó en lo general y en lo particular el dictamen de la 

reforma a la Ley General de Contabilidad Gubernamental. (El Economista Digital) 
  
 

 

FCH pide a ONU revisar enfoque prohibicionista sobre drogas 
Pide que encabece una discusión global sobre la prohibición, ―sin falsos prejuicios‖. 

Reclama a países desarrollados asumir su responsabilidad. (Crónica Digital) 
  
 

 

Reforma laboral pasa en comisión; el dictamen fue aprobado en lo general 

La reforma laboral propuesta por el presidente Felipe Calderón fue aprobada en lo general 

por la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Invierte Ayuntamiento 1.4 mdp para control y protección de población canina  
El alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez colocó la primera piedra para la construcción de la Nueva Estancia 

Canina, cuya inversión total será de un millón 400 mil pesos, esperando esté en funcionamiento para inicios del 
próximo año. Afirmó que después de 15 años, el ayuntamiento canaliza recursos para el control y protección de la 
población canina, misma que afortunadamente no ha arrojado ningún caso de rabia en el municipio de Puebla. 
Conforme de la Comuna, diariamente son sacrificados cerca de 26 animales de esa especie al deambular por las 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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calles, sin que sean reclamados posteriores a tres días tras su captura y permanencia en la perrera municipal. 
(Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709354.htm 
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Rivera pide mesura sobre dirigencia del PAN 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez llamó a no generar más especulaciones en torno a la 

renovación de las dirigencias del PAN en Puebla.  Y es que confirmó que en estos momentos se han incrementado 
las especulaciones al interior del PAN, por la permanencia del actual dirigente estatal Juan Carlos Mondragón, sin 
embargo hay confianza de que se resolverá en buenos términos. El integrante de la Comisión Especial para 
resolver este caso, sentenció que  en estos momentos al interior de la comisión designada por el CEN para 

resolver en los mejores términos este conflicto, sigue trabajando y se ha logrado mantener el buen ánimo entre 
ambas partes por lo que hay confianza en que próximamente se definirá este asunto. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100890 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Inicia construcción de estancia canina municipal en Puebla 

Con una inversión de 1 millón 398 mil 807 pesos, este miércoles el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo 

Rivera Pérez, colocó la primera piedra para la construcción de la Estancia Canina Municipal, ubicada en el 
Fraccionamiento Geo Villas del Sur, con la finalidad de modernizar y dignificar la prestación de los servicios de 
control y protección animal en el municipio de Puebla. Rivera Pérez informó que la Estancia Canina contará con 
una zona especial para la adopción, evitando el sacrificio innecesario de animales y estos puedan ser aptos para 
convertirse en mascota de una familia poblana. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4166 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla inicia la construcción de la nueva estancia canina al sur de la capital 

poblana 

Hoy se coloca la primera piedra de la nueva Estancia Canina Municipal, su objetivo será controlar el crecimiento 
desmedido de la población canina, por lo que se estará evitando el hacinamiento y la insalubridad de los espacios 
donde se concentran los animales que se encuentran en las calles. Tendrá capacidad para albergar a 350 
animales en jaulas divididas por tamaño y sexo, las jaulas estarán equipadas con comederos y bebederos 
individuales automáticos; las instalaciones contarán con aspersores, máquina de lavado a presión, capacidad para 
350 animales, 90 jaulas individuales y 16 comunitarias con capacidad de 260 animales Con una inversión de 1 

millón 398 mil 807 pesos, este día el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, colocó la primera 
piedra para la construcción de la Estancia Canina Municipal.  (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-inicia-
la-construccion-de-la-nueva-estancia-canina-al-sur-de-la-capital-poblana&id=45828 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Ayuntamiento coloca primera piedra de Estancia Canina Municipal 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, colocó la primera piedra de la Nueva Estancia Canina 
Municipal, ubicada en el Fraccionamiento Geo Villas del Sur, con el objetivo de controlar la proliferación de perros 

callejeros. Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos en el municipio, refirió que 
la labor de esta dependencia consiste en promover la cultura de protección sanitaria y frenar el crecimiento 
desmedido de los caninos. El funcionario municipal, expresó que hasta el momento se han impartido más de 2 mil 
pláticas sobre cómo prevenir enfermedades en los animales de esta especie y, de igual manera, se han aplicado 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709354.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100890
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4166
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-inicia-la-construccion-de-la-nueva-estancia-canina-al-sur-de-la-capital-poblana&id=45828
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ayuntamiento-de-Puebla-inicia-la-construccion-de-la-nueva-estancia-canina-al-sur-de-la-capital-poblana&id=45828
http://www.contraparteinformativa.com/
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143 mil vacunas en la capital poblana con la colaboración de la XXV Zona Militar. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-coloca-
primera-piedra-de-Estancia-Canina-Municipal&id=35633 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Mediante especulación no se resolverá conflicto en AN: ERP 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, descartó que sea mediante la especulación como se 

resuelva el conflicto dentro de Acción Nacional, por lo que dijo que la militancia deberá respetar los tiempos sobre 
todo en cuanto a la destitución de Juan Carlos Mondragón, presidente del Comité Estatal del PAN. En este sentido, 
el alcalde manifestó que por el momento no se ha logrado concretar acuerdos que indiquen unidad y respeto 
entre los panistas, por ello informó que por la tarde tendrán una reunión nuevamente con la Comisión con el 
objetivo de solucionar el problema.(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39777mediante-especulaci%C3%B3n-no-se-resolver%C3%A1-conflicto-en-
erp#.UGRFZZiZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Rivera coloca primera piedra de estancia canina 
Con el propósito de lograr una certificación de Puebla como municipio libre de rabia, Eduardo Rivera Pérez, 
presidente municipal, colocó la primera piedra de la Estancia Canina que se construirá en el Fraccionamiento Geo 

Villas del Sur Lote XVII con una inversión de más de un millón de pesos. Durante el acto protocolario, el edil 
poblano aseveró que se con esta obra se trata de modernizar los servicios de control canino ante el crecimiento 

desmedido de estos animales, además de evitar la insalubridad en las calles de la capital, ya que subrayó que 
desde hace 15 no se había destinado una inversión en este rubro. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39744rivera-coloca-primera-piedra-de-estancia-canina#.UGREXZiZSHM 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Suprema Corte da oxígeno a la queja de Puebla contra dobles tablas catastrales 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) rechazó por mayoría de votos la propuesta de duplicar como 

están actualmente las tablas catastrales de la zona en conflicto territorial para los municipios de Puebla y San 
Andrés Cholula, por lo que aprobó desarrollar un nuevo dictamen para establecer si da la razón a la capital 
poblana. De acuerdo con el dictamen 9/2012 analizado ayer por la primera sala a cargo del ministro José Ramón 
Cossio Díaz, se expuso sobreseer la queja hecha por el síndico Ernesto Bojalil Andrade contra los actos del 
Congreso local. Sin embargo, los cuatro restantes ministros determinaron votar en contra y promovieron un 

nuevo dictamen que será presentado en semanas posteriores. (Marco A. Mirón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2710614.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Identifica ayuntamiento nuevos anuncios espectaculares sin permiso 
Los anuncios espectaculares en los que se publicitan algunos funcionarios poblanos con miras a la elección local 

del 2013 serán bajados y se multará a la empresa que los renta, informó el Secretario de Medio Ambiente y 
Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. En entrevista, el funcionario explicó que en la elección pasada el 
Ayuntamiento multaba por el contenido de la publicidad, sin embargo, en estos tiempos eso no es sancionable 
pero sí el hecho de que las estructuras metálicas donde se coloca ésta, no está regulada. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-coloca-primera-piedra-de-Estancia-Canina-Municipal&id=35633
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-coloca-primera-piedra-de-Estancia-Canina-Municipal&id=35633
http://www.ngpuebla.com/puebla/39777mediante-especulaci%C3%B3n-no-se-resolver%C3%A1-conflicto-en-erp%23.UGRFZZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39777mediante-especulaci%C3%B3n-no-se-resolver%C3%A1-conflicto-en-erp%23.UGRFZZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39744rivera-coloca-primera-piedra-de-estancia-canina%23.UGREXZiZSHM
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA  

 En vigor sanciones por contaminación auditiva 
Las reformas del Código Reglamentario Municipal con respecto a la regulación y sanciones por contaminación por 

ruido, ya entraron en vigor una vez que ya fueron publicadas en el Periódico Oficial del Estado. Por ello, a partir 
de este momento cualquier fuente comercial móvil que exceda los decibeles establecidos por la norma NOM-081 
será objeto de sanciones más severas, la clausura de establecimientos y el decomiso de los aparatos utilizados 
para contaminar auditivamente la ciudad. Por ello, empresas de repartición de gas LP, grandes tiendas 
comerciales, publicidad móvil en camionetas, camionetas que promocionan circos con animales en su interior, 

entre otros. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100889 
 

INTOLERANCIA  

 Ayuntamiento exige publicidad política limpia 
El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini llamó a los aspirantes a cualquier 
cargo político, a no utilizar como pretexto la colocación de espectaculares promocionándose de manera anticipada 
para ensuciar la ciudad. Los exhortó a que sean auténticos y que no engañen a los ciudadanos y a las autoridades 
con el pretexto de su promoción ficticia a cambio de la contaminación visual de la ciudad. ―Los ciudadanos no son 
tontos saben esta estrategia, ellos deberían ser más auténticos y reconocer que tienen aspiraciones porque han 

sido cobardes al fingir una promoción a costa de ensuciar la ciudad‖. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100876 
 

 
CAMBIO  

 Multas de hasta 10 mil pesos por hacer ruido 
El Ayuntamiento de Puebla multará hasta con 10 mil pesos a los camiones de perifoneo, expendedores de gas o 
alimentos, así como a los comercios y ciudadanos que rebasen los límites sonoros permitidos, a fin de evitar la 
contaminación por ruido que cada día es más grave en la capital. En conferencia de prensa, la regidora y 
presidenta de la Comisión de Ecología y Medio Ambiente, Verónica Mastretta Guzmán, anunció que el 7 de 
septiembre de 2012 fue publicada la reforma al capítulo 26 del Código Reglamentario Municipal en el Diario oficial 

del estado, donde se estipuló el inicio de las disposiciones para evitar las emisiones excesivas de sonido, causadas 
por fuentes fijas o móviles dentro de la ciudad y sus juntas auxiliares. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-270912-ger-multas-de-hasta-10-mil-
pesos-por-hacer-ruido.php 

 

 
 
MILENIO  

 Oficializan sanciones por ruido 
A través de la publicación en el Periódico Oficial, se reglamentó elevar las multas hasta 29 mil 540 pesos a los 
negocios y fuentes móviles que emitan sonidos superiores a los 68 decibeles durante el día y 65 en la noche, 
además de que en caso de reincidencia se considere la clausura, retención del equipo y la remisión al juzgado 

calificador. La regidora, Verónica Mastretta Guzmán indicó que aproximadamente 100 inspectores de la Secretaría 
de Medio Ambiente y Servicios Públicos, se encargarán de supervisar que estas modificaciones realizadas al 
Capítulo 26 del Código Reglamentario Municipal (Coremun), se cumplan. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b55837da777   
 

MILENIO  

 Revés al Congreso local: gana municipio de Puebla controversia constitucional 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación emitió su fallo a favor de la controversia constitucional interpuesta por 

el Ayuntamiento de Puebla en contra del Congreso del Estado que aprobó la duplicidad de tablas catastrales tanto 
en la capital como en San Andrés Cholula. Por decisión del máximo órgano jurídico, los diputados locales deberán 
facultar a un solo ayuntamiento para que cobre los impuestos de la franja limítrofe Puebla- San Andrés. El 
expediente 9/2012 fue revisado por los magistrados después que la Comuna capitalina se inconformó ante la 
determinación del Poder Legislativo local de que ambos ayuntamientos podrían cobrar los impuestos. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100889
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100876
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-270912-ger-multas-de-hasta-10-mil-pesos-por-hacer-ruido.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/ciudad/ciu-270912-ger-multas-de-hasta-10-mil-pesos-por-hacer-ruido.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b55837da777
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b55838a4fd4     
  

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El ayuntamiento de Puebla otorga bonos a policías sin distingos: ALT 
Ante reportes de policías estatales comisionados al municipio de Puebla, quienes aseguraron no haber recibido un 
bono que está siendo entregado a todos los elementos estatales por parte del gobierno del estado, debido a que 
se encuentran designado a la ciudad y no al estado, el secretario de Seguridad Pública de capital poblana, 

Amadeo Lara Terrón aseguró que al municipio no le corresponde opinar al respecto; sin embargo, señaló que el 
gobierno de Puebla otorgó el incremento salarial sin distingo alguno. (Marco Fierro) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-ayuntamiento-de-Puebla-
otorga-bonos-a-policias-sin-distingos:-ALT&id=45820 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Descarta ayuntamiento de Puebla recortes presupuestales por el cambio de gobierno federal 
El Tesorero, Manuel Janeiro Fernández descartó que el municipio de Puebla espere algún recorte de recursos 
federales por el cambio de gobierno que se dará en el mes de diciembre, cuando el PR) regrese a los pinos. El 

encargado de las finanzas municipales señaló que el cambio de poderes no afectará  en nada la obtención de 
recursos que se tienen programados ingresen a la capital mediante el Paquete Fiscal 2013. Incluso a decir de 
Janeiro Fernández el Presupuesto de Egresos de 2013 privilegiará la obra pública, seguridad, programas sociales y 
servicios públicos, mismos que estará siendo el 70 % del todo lo planeado para el próximo año. (Marco Fierro) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Descarta-ayuntamiento-de-
Puebla-recortes-presupuestales-por-el-cambio-de-gobierno-federal&id=45816 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Puebla gana al Congreso controversia por dobles tablas catastrales 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvió este miércoles a favor del Ayuntamiento de Puebla la 
controversia constitucional que inició en febrero pasado en contra del Congreso del estado por duplicar las tablas 

catastrales de este municipio y el de San Andrés Cholula. La primer sala discutió el expediente 9/2012, y por una 
votación de mayoría -de cuatro magistrados a uno-, dio la razón a la Comuna poblana para que los legisladores 
definan que sólo un ayuntamiento puede cobrar impuestos en la franja limítrofe de 8.5 kilómetros cuadrados 
entre ambos municipios, y no lo dos, como lo avalaron para el año 2012. (Eduardo González) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4164 
 

E-CONSULTA 

 Pospone ayuntamiento desalojo de voceadores por proyecto en 2 Norte 
El ayuntamiento amplió de manera indeterminada el plazo para  el retiro de puestos de revistas y periódicos, 
como estaba previsto dentro del proyecto del corredor turístico Los Fuertes-Catedral, informó la secretaria general 
de la comuna, Leonor Popócatl Gutiérrez. Tras una reunión de dos horas en la que participó la presidenta del 
Comité Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, la funcionario confirmó que la determinación parcial que se 
tomó tras las primeras pláticas con los afectados es que se ignorará el plazo de retiro inicial, programado para 

este jueves 27 de septiembre. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4163 
 

E-CONSULTA 

 Sacrifican 20 perros y gastos en Puebla a diario, como control animal 
Durante el último año siete mil 200 animales han sido sacrificados en el municipio de Puebla, informó el titular de 
la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. En el entorno de la colocación de 
la primera piedra de la Estancia Canina en la colonia Segunda Ampliación de la Unión Antorchista, el funcionario 

municipal informó que mensualmente se destinan seis millones de pesos para el control animal. Señaló que tan 
sólo el caso de cirugías de esterilización se invierten dos millones de pesos cada mes, mientras que en cuanto a 
dosis de antirrábico, se han aplicado en total 143 mil 193. (Jorge Pérez)  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b55838a4fd4
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-ayuntamiento-de-Puebla-otorga-bonos-a-policias-sin-distingos:-ALT&id=45820
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-ayuntamiento-de-Puebla-otorga-bonos-a-policias-sin-distingos:-ALT&id=45820
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Descarta-ayuntamiento-de-Puebla-recortes-presupuestales-por-el-cambio-de-gobierno-federal&id=45816
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Descarta-ayuntamiento-de-Puebla-recortes-presupuestales-por-el-cambio-de-gobierno-federal&id=45816
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4164
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4163
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 27 de Septiembre de 2012 

 
 

 7 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/notitags/item/sacrifican-20-perros-y-gastos-en-puebla-a-diario-
como-control-animal 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla retirará espectaculares de funcionarios estatales 
Espectaculares de distinta índole serán retirados o clausurados por el Ayuntamiento de Puebla, informó el 
secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, quien dijo que en el transcurso de 

esta semana fueron clausurados dos anuncios con la imagen del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, 
ubicados sobre la Recta a Cholula y la calzada Zavaleta, por violentar -dijo- las leyes municipales. El funcionario 

municipal manifestó que será en el transcurso de los próximos meses cuando se bajarán aproximadamente 70 
anuncios, entre ellos algunos en los que se aprecia la imagen de funcionarios del Gobierno estatal. Fabre Bandini 
advirtió que no se trata en sí de la figura del funcionario, sino de la violación a las leyes municipales porque no 
respetan la instalación de los anuncios en zonas específicas. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_retirara_espectaculares_de_funcionarios_estatales 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Piden priistas al ayuntamiento conocer el Corredor Turístico 
Claudia Hernández Medina, presidenta del Comité Directivo Municipal del PRI, pidió al ayuntamiento de Puebla 

que sea mostrado el proyecto del Corredor Turístico los Fuertes-Catedral, esto con la intención de conocer 
cuántos voceadores en total serán removidos de sus lugares de trabajo. La tarde de este miércoles, la priista, 
sostuvo una reunión con Leonor Popócatl Gutiérrez, secretaria General del ayuntamiento, para llegar a un acuerdo 
sobre este tema que ha estado en discusión por aproximadamente dos meses. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-priistas-al-
ayuntamiento-conocer-el-Corredor-Turistico&id=35645 
 

RETO DIARIO 

 Habrá operativos contra la contaminación auditiva 
La regidora del ayuntamiento de Puebla, Verónica Mastretta Guzmán, anunció que con el propósito de proteger a 
la población de los efectos de la contaminación a causa del ruido, se pondrá en marcha un operativo que vigilará 
que las fuentes fijas o móviles no sobrepasen la cantidad de decibeles adecuados. En rueda de prensa, indicó que 
con ayuda de los inspectores de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos, se comenzará con esta 

nueva iniciativa que aprobó el Cabildo de Puebla y que erradicará las emisiones de contaminación por ruido en 
lugares, como establecimientos, transporte público, vendedores de productos piratas, entre otros. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habra-operativos-contra-la-
contaminacion-auditiva&id=35636 
 
RETO DIARIO 

 Habitantes de Geo Villas del Sur piden seguridad a la SSPTM 
Vecinos de la Unidad Habitacional Geo Villas del Sur y de las colonias Lomas de San Valentín y Luis Donaldo 
Colosio, ubicadas el sur de la capital poblana, denunciaron que en la zona se registran de tres a cuatro robos a 
transeúnte por semana, debido a la poca vigilancia por parte de la Policía Municipal. María del Rosario Hernández 

Fajardo, presidenta de la Junta de Vecinos de la Segunda Ampliación Antorchista, señaló que hace mes y medio el 
secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, acudió al lugar a dialogar con los 
vecinos sobre la problemática de inseguridad. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-notiia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habitantes-de-Geo-Villas-
del-Sur-piden-seguridad-a-la-SSPTM&id=35626 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Puebla gana controversia sobre Catastro a diputados 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/notitags/item/sacrifican-20-perros-y-gastos-en-puebla-a-diario-como-control-animal
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/notitags/item/sacrifican-20-perros-y-gastos-en-puebla-a-diario-como-control-animal
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_retirara_espectaculares_de_funcionarios_estatales
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-priistas-al-ayuntamiento-conocer-el-Corredor-Turistico&id=35645
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-priistas-al-ayuntamiento-conocer-el-Corredor-Turistico&id=35645
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habra-operativos-contra-la-contaminacion-auditiva&id=35636
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habra-operativos-contra-la-contaminacion-auditiva&id=35636
http://www.retodiario.com/despliegue-notiia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habitantes-de-Geo-Villas-del-Sur-piden-seguridad-a-la-SSPTM&id=35626
http://www.retodiario.com/despliegue-notiia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Habitantes-de-Geo-Villas-del-Sur-piden-seguridad-a-la-SSPTM&id=35626
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Este miércoles la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó la improcedencia de la aprobación de 
las mismas tablas catastrales para los municipios de Puebla y San Andrés Cholula, como lo había aprobado el 
Congreso del Estado el año pasado, por lo que se resolvió el fallo a favor del municipio poblano. La controversia 
constitucional, con número de expediente 9/2012, se desechó por mayoría de 4 votos de los ministros Pardo 
Rebolledo, Ortiz Mayagoitia, Zaldívar Lelo de Larrea y la ministra Sánchez Cordero, quienes se opusieron al 

planteamiento de José Ramón Cossío Díaz sobre cancelar la controversia. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39804puebla-gana-controversia-sobre-catastro-diputados#.UGRF55iZSHM 
 

NG PUEBLA  

 Ayuntamiento multará por contaminación por ruido 

El Ayuntamiento de Puebla sancionará a predios, establecimientos industriales, comerciales y hasta automóviles o 

autos de perifoneo que provoquen contaminación por ruido rebasando los 65 y 68 decibeles, informó Verónica 
Mastretta Guzmán, regidora y presidenta de la Comisión de Medio Ambiente. La regidora explicó que las 
sanciones podrían ir de 15 a 18 días de salario mínimo, lo que representa que podrían ser de 10 mil pesos hasta 
la remisión al juzgado calificador, dependiendo de la magnitud de violación a la ley, cifra que se aumentó debido a 
que la impuesta con anterioridad no funcionó. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/39765ayuntamiento-multar%C3%A1-por-contaminaci%C3%B3n-por-
ruido#.UGRFLZiZSHM 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 

SINTESIS 

 Piden certidumbre jurídica en límites territoriales 

Los ciudadanos requieren de certidumbre jurídica en torno al tema de límites territoriales para evitar la actuación 
discrecional de los ayuntamientos limítrofes de Puebla, planteó la Red Mexicana de Franquicias al urgir al 
Congreso del Estado dicte un fallo sobre las colindancias. El presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier 
Maldonado Moctezuma descalificó las posturas de San Andrés Cholula en el sentido de declarar que no le importa 
la zona comercial porqué no hay electores, al exponer que a final de cuentas los diputados locales debieran dar 
una solución más allá de los intereses de los presidentes municipales. (Mauricio García León)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Considera diputado solución a límites territoriales por vía jurídica 
El presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal del Congreso local, Lauro Sánchez López, 
consideró que ni las encuestas, ni los sondeos, ni una negociación directa entre los ayuntamiento de Puebla y San 
Andrés Cholula, resolverá el conflicto limítrofe entre las comunas. En entrevista, el legislador comentó que ante la 
disputa, se debe instalar una mesa de análisis entre los funcionarios de los ayuntamientos, el Tribunal de Justicia 
de Puebla, el gobierno del estado, el Inegi y otros expertos en el tema. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Los voceadores que serían reubicados ocupan el segundo punto de venta más elevado del 
Centro Histórico 

La tarde de este miércoles, el Sindicato General de Voceadores y Expendedores de la Prensa en Puebla se reunió 
con autoridades del ayuntamiento de Puebla para dirimir las diferencias sobre el presunto retiro de los ocho 

quioscos instalados en la calle 2 Norte–Sur, donde será construida una ciclovía como parte del Corredor Turístico 
Catedral–Los Fuertes. En la reunión, los expendedores abordaron la propuesta de ser incluidos en el proyecto 
turístico a través de la mejora de infraestructura de los quioscos y su reacomodo en el mismo punto de venta, con 
la intención de no resultar afectados al cambiarse de lugar, como lo propone el cabildo. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-voceadores-que-serian-reubicados-ocupan-el-

http://www.ngpuebla.com/puebla/39804puebla-gana-controversia-sobre-catastro-diputados%23.UGRF55iZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39765ayuntamiento-multar%C3%A1-por-contaminaci%C3%B3n-por-ruido%23.UGRFLZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/39765ayuntamiento-multar%C3%A1-por-contaminaci%C3%B3n-por-ruido%23.UGRFLZiZSHM
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-voceadores-que-serian-reubicados-ocupan-el-segundo-punto-de-venta-mas-elevado-del-centro-historico_id_14077.html
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segundo-punto-de-venta-mas-elevado-del-centro-historico_id_14077.html  

 
 

E-CONSULTA 

 Cierran vecinos Recta a Cholula en protesta por gasolinería 
Vecinos de la zona de colonia La Paz cerraron la Recta a Cholula a la altura de la calle Jalpan, en protesta por la 
construcción de una gasolinera ya que representa un peligro para los habitantes. Los inconformes bloquearon la 

avenida después de las 14:30 horas y hasta las 15:30 horas con el apoyo de una manta blanca con letras rojas en 
las que se solicita la intervención del ayuntamiento de Puebla y la cancelación de las obras. ―No vamos a permitir 

la construcción, ni operación de una gasolinera aquí. No estamos de acuerdo porque representa un riesgo para la 
población. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4161 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Programa „70 y Más Urbano‟ amplia el período de afiliación hasta fin de año 
Con el objetivo de que todos los adultos mayores cuenten con el apoyo de 500 pesos mensuales que otorga el 
Programa "70 y Más Urbano", la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso), informa que el período la afiliación se 
ampliará hasta fin de año. ―Quienes aún no estén inscritos pueden acudir a partir del primero de octubre a las 
ventanillas de atención para que inicien los trámites de inscripción. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/programa_70_y_mas_urbano_amplia_el_periodo_de_afiliacion_hasta_fin_de_ano 
 

PERIODICO DIGITAL 

 PT critica „promoción disfrazada‟ de los aspirantes a la alcaldía 
El diputado del PT, Zeferino Martínez Rodríguez, exigió a los funcionarios estatales que aspiran a la alcaldía de 
Puebla a que dejen de promocionar ―su imagen de manera disfrazada‖, a través de publicaciones y anuncios 
espectaculares. Se pronunció por que el IEE revise estas acciones que representan actos anticipados de campaña 

y aplique las sanciones correspondientes. En entrevista el legislador local dijo que desafortunadamente los 
funcionarios del gabinete han aprovechado los resquicios legales para hacer uso de anuncios espectaculares en 
diferentes puntos de la ciudad para iniciar el posicionamiento su imagen de cara al proceso electoral de próximo 
año. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/pt_critica_promocion_disfrazada_de_los_aspirantes_a_la_alcaldia 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Maldonado pide a Congreso ser imparcial en tema limítrofe 
Los integrantes del Congreso del Estado deben actuar de manera responsable, dejando de lado sus simpatías 
políticas y sólo basarse en una determinación jurídica para resolver, de una vez por todas, el conflicto territorial 
entre San Andrés Cholula y la capital poblana, consideró el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), 
Javier Maldonado Moctezuma. ―La determinación la tendrán que tomar con base en el análisis de las pruebas, los 

estudios y los recursos que se tienen se estarán tomando en cuenta y pesen sobre la decisión que tomen al 
respecto, misma que tendrá que estar alejada de las conveniencias personales de cada municipio‖, afirmó, el 
empresario. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-pide-a-
Congreso-ser-imparcial-en-tema-limitrofe&id=35641 
 

RETO DIARIO 

 El programa 70 y Más Urbano se amplía a fin de año 
La afiliación de los adultos mayores al Programa "70 y Más Urbano" se amplía hasta fin de año, por lo que la 
Sedeso reitera la invitación para que quienes todavía no estén inscritos acudan, a partir del primero de octubre, a 

las ventanillas de atención para que inicien los trámites de inscripción. El objetivo es que todos los adultos 
mayores cuenten con el apoyo de 500 pesos mensuales que otorga este programa. Cabe recordar que el gobierno 
federal había anunciado que el último día para inscribirse al programa "70 y Más Urbano" sería el pasado 15 de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-voceadores-que-serian-reubicados-ocupan-el-segundo-punto-de-venta-mas-elevado-del-centro-historico_id_14077.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4161
http://periodicodigital.com.mx/notas/programa_70_y_mas_urbano_amplia_el_periodo_de_afiliacion_hasta_fin_de_ano
http://periodicodigital.com.mx/notas/pt_critica_promocion_disfrazada_de_los_aspirantes_a_la_alcaldia
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-pide-a-Congreso-ser-imparcial-en-tema-limitrofe&id=35641
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-pide-a-Congreso-ser-imparcial-en-tema-limitrofe&id=35641
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septiembre. (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-programa-70-y-Mas-
Urbano-se-amplia-a-fin-de-ano&id=35627 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Se registra en estos momentos intensa neblina en la  zona metropolitana. 
 La Suprema Corte de Justicia de la Nación  definió que el congreso no puede repartir entre Puebla y San 

Andrés Cholula  el cobro de impuestos de la zona limítrofe en disputa por esta razón será el mismo poder 
legislativo quien deberá resolver que ayuntamiento debe cobrar este beneficio. 

 Empresarios urgen a resolver este conflicto limítrofe. 

 La comuna anuncia la regulación de contaminación auditiva. 
 Voceadores acuerdo el no retiro de la 2 sur en tanto no se concrete un sitio de reubicación. 
 Atrás del  hotel Marriot asomo creciente del  río Atoyac, en san Felice hubo fuertes inundaciones después 

de la tromba en la tarde de esta miércoles. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Los establecimientos móviles y fijos que excedan 65 decibles en la noche y 68 de contaminación de ruido 

serán sancionados por el ayuntamiento de Puebla, se acaban estos camioncitos que le dejan dinero a sus 

dueños haciendo escándalo a todo mundo y que a los demás les dan dolores de cabeza, no puede escuchar 
Ultra porque en el semáforo se para un camión anunciando quien sabe que. No puede usted pararse en un 
semáforo porque el que vende oro, compra zapatos o hace lo que sea pone a todo volumen, se acabó, 
felicidades a Verónica Mastretta y al ayuntamiento de Puebla y hay que ir por más. Vamos ahora en las 
casas habitación, el que por que es su fiesta no deja dormir a todo el edificio, vamos civilizándonos y esto 
que le platico es muestra de civilidad.  

 Al menos 70 espectaculares violan el código reglamentario municipal y serán retirados de azoteas y lugares 

prohibidos, aquí viene una fricción abierta entre el Ayuntamiento de Puebla y ciertas revistas por ciertos 
políticos que salen en los espectaculares de las revistas, por cierto que manera de fusilarse, que poca ética 
profesional. Portadas d revistas internacionales los retratan, le venden a los políticos que son muy creativos 
los de la revista, sabe como se llama eso.  

 La primera sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por mayoría de votos desechó anteproyecto de 
sentencia del ministro José Ramón Cosío, por la controversia constitucional de los límites territoriales, así 

que será el Congreso del estado, ya le hemos dado 20 vueltas, siempre regresa al Congreso del estado pero 
el Congreso se hace pato.  

 El municipio de Puebla cumple con la norma mexicana en cuanto al parámetro de sacrificio de caninos dice 
el alcalde ERP, allí le va un dato aproximadamente 7d e cada 10 perritos que son atendidos por familias 
poblanas son abandonados o cambian de dueño, osea después de un rato la gente se choca del perro. Por 
eso aquí tratamos de valorar el amor que nos dan las mascotas, además de generar conciencia. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre los perros, hay 800 perros callejeros sacrificados al mes, cuantos animales hay en Puebla que 
sacrifican 800 mensualmente y no se notan, sigue habiendo más, éstos datos los dio a conocer el 
presidente municipal ERP, y habla de una estancia canina con 1.4 mdp puso la primera piedra, es 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-programa-70-y-Mas-Urbano-se-amplia-a-fin-de-ano&id=35627
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-programa-70-y-Mas-Urbano-se-amplia-a-fin-de-ano&id=35627
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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necesario atender esto y si usted tiene mascota pues es de usted, por favor no la suelte y la deje en la 
calle, no la saque para defecara  la calle, como es posible que se haga esto, si es nuestra mascota, es 
nuestra.  

 Más de 300 anuncios espectaculares, pendones y todo esto están colocados en lugares prohibidos y los 
van a quitar; nada más que coincidentemente estos anuncios son en donde están hoy los precandidatos, 

allí están la fotografías de Fernando Manzanilla, de Antonio Gali, de Jorge Aguilar Chedraui, esas fotos 
enorme en espectaculares están, dice el ayuntamiento, en lugares prohibidos y las van a bajar, no 
olvidemos los tres que le menciono son del grupo del gobernador, Lalo Rivera es el presidente municipal y 
es ele ayuntamiento el que los va a bajar, entonces esto más que cuidar los espectaculares y la ciudad es 
una revancha política, si los bajan la cosa se va a poner peor, si ahorita hasta chispas salen, pues si los 

bajan las cosas se vana poner todavía más feita.  
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El ayuntamiento de Puebla gana el amparo al congreso en el tema de la doble tributación. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado afirmo que  no es el legislativo local 
quine tomara en cuenta  las declaraciones mediáticas de los ediles  para la solución del conflicto limítrofe 
ya que  la determinación será con base a términos técnicos  y estrictamente jurídicos. 

 Después de las diversas reuniones que han tenido con la comisión de revisión del conflicto interno del 
abiazul por  el relevo en la dirigencia estatal, el alcalde Eduardo Rivera comento que hasta el momento 
solo hay especulaciones en torno a los nombres que pudieran llegar a suceder en el cargo a Juan Carlos  
Mondragón. 

 El ayuntamiento de Puebla retirara  un total de al menos 70 espectaculares cuyas estructuras se 
encuentran colocadas de manera irregular, dentro de los que se encuentran aspirantes a la presidencia 
municipal que parecen en distintas entrevistas a medios impresos entre ellos Antonio Gali, Jorge Aguilar 
Chedrahui, Fernando Manzanilla; quien informa el Secretario del medio ambiente local Alejandro Fabre 
Bandini. 

 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En el fraccionamiento Villa Frontera se reportan inundaciones, el agua llego a los 60 centímetros de altura 
y hay afectaciones importantes. 

 Voceadores del centro histórico reiteran su inconformidad para reubicarse piden a las autoridades apoyo 
para continuar instalados en sus puntos de venta, pues afirman es todo una tradición. 

 Puebla es el cuarto estado con mayor expulsión de migrantes y el sexto en recensión de remesas, sin 
embargo los programas de apoyo hacia este sector han fracasado. 

 La capital tiene una nueva estancia canina  para controlar el crecimiento desmedido de mascotas se 
ubicara en avenida de las naciones numero 78. 

 Inspectores de la secretaria de medio ambiente iniciaran operativo para regular el ruido en ciudad y habrá 

multas  que van de los 20 a 175 días de salario mínimo. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  
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 La lluvia de ayer por la tarde fue intensa muy fuerte y generó inundaciones en varios puntos de la ciudad, 
el bulevar Carmen Serdán y la avenida 5 de Febrero, un auto incluso fue arrastrado por la corriente. En 
unos puntos hasta 50 centímetros subió el agua. 

 Detienen a un sujeto que le arrebata una cadena a una mujer en el bulevar 5 de mayo y la avenida Juan 
de Palafox y Mendoza, intenta huir pero es capturado por policías municipales. 

 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Integra Congreso la Comisión Especial para renovar el IEE 
Con cuatro diputados priistas, igual número de legisladores panistas, dos de Nueva Alianza, dos del Partido Verde 
Ecologista, un perredista y un petista se conformó este miércoles la Comisión Especial que analizará la renovación 
del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) y del Tribunal Estatal Electoral (TEE). La Junta de 
Gobierno y Coordinación Política del Congreso Local avaló dicha conformación de este órgano, por 15 integrantes: 
un presidente, un secretario y 13 vocales. La presidenta de la Comisión es Zenorina González Ortega (PRI); el 

secretario, Gerardo Riestra Piña (PAN). (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709434.htm  
 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Se consolida Puebla como un importante clúster en el sector automotriz: Cidaut  
El presidente de Investigación y Desarrollo en Transporte y Energía (Cidaut) de origen español, Juan Carlos 
Merino Senovilla, comentó que antes de que finalice el año una nueva empresa del sector automotriz está por 

anunciar su inversión en Puebla. En rueda de prensa no mencionó el nombre, pues dijo que está en negociaciones 
con las autoridades estatales, y afirmó que no se instalará en San José Chiapa, pero dejó entrever que será de 
autopartes, porque su inversión será de cerca de un millón de euros. Comentó que Cidaut se instaló hace poco en 
Puebla para impulsar el desarrollo de empresas del sector automotriz, energía, medio ambiente y aeronáutica. 
(Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709424.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Alarmantes niveles de violencia económica en Puebla  
Mónica Lara Chávez, titular del Instituto Poblano de las Mujeres (IPM), mencionó que la violencia económica 
contra las mujeres en los hogares ya superó a la física, psicológica y sexual. Al inaugurar la Segunda Feria del 
Empleo, en el Instituto Cultural Poblano, donde 50 empresas ofertan 500 vacantes, refirió que la violencia 

económica ya es un foco rojo en Puebla, y se debe a que sus parejas no las dejan trabajar o les condicionan el 
dinero si no realizan una actividad. Comentó que de las seis mil atenciones que ha brindado el Instituto de enero 
a lo que va de septiembre. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709423.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Uniforme gratuito para niños de comunidades marginadas: SEP  
El titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, informó que el Gobierno del Estado proveerá del uniforme único a 
todos aquellos niños que vivan en municipios de muy alta marginación. "Tenemos la instrucción del señor 

gobernador para que en el caso de los municipios de muy alta marginación del estado será la autoridad educativa 
quien provea directamente a los niños de las familias pertenecientes a Progresa (Programa de Educación, Salud y 

Alimentación)", dijo. Lo anterior lo declaró en una entrevista después de participar en la inauguración del II 
Congreso Mundial, La Educación de la Primera Infancia: "Formación y Capacitación de Agentes Educativos", la 
cual se llevó a cabo en el Centro de Exposiciones y Convenciones. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709312.htm 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709434.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709424.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709423.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2709312.htm
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SINTESIS 

 Entregará SEP uniforme único a estudiantes de alta marginación 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, informó que el Gobierno del 
Estado proveerá del uniforme único a todos aquellos niños que vivan en municipios de muy alta marginación. En 
breve entrevista, el responsable de la política educativa de la entidad, expresó que aunque el programa se ha 
generalizado, se atenderán los casos de excepción, puesto que la instrucción del gobernador Rafael Moreno Valle, 

ha sido que en el caso de los lugares que cuentan con pobreza extrema, sea la autoridad educativa la que otorgue 

dicha prenda. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 El PRI, un Partido de vocación democrática: Fernando Morales 
Hoy el partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene una gran vocación democrática que, mediante procesos 
abiertos y transparentes, permitirá seleccionar a sus mejores hombres y mujeres que serán postulados a 
presidentes municipales y diputados al Congreso del Estado en las elecciones de 2013, estableció Fernando 

Morales Martínez, delegado presidente del CDE. Al sostener una reunión de trabajo con representantes del 
Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación en Puebla (SETEP), en la sede del partido, Morales Martínez 
celebró el acercamiento que permitirá un trabajo efectivo de cara al reto electoral del año próximo. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Impulsa DIF Estatal estrategia contra desnutrición infantil 
Una correcta alimentación de las niñas y los niños durante los primeros años de vida repercute positivamente en 
su estado de salud y en su habilidad para aprender, racionalizar, socializar, adaptarse a nuevos ambientes y 

personas; así como en su rendimiento escolar, y eso reduce el riesgo de movilidad por enfermedades infecciosas, 
destacó la presidenta del patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso. Durante su ponencia Iniciando 
una correcta nutrición, en el II Congreso Mundial de la Educación de la Primera Infancia, la esposa del gobernador 
Rafael Moreno Valle. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Iniciará operaciones Fundación Cidaut en Puebla 
Servicios tecnológicos para el sector automotriz con dos socios de carácter local será la primera sociedad que 

detonará el capítulo latinoamericano de la Fundación Cidaut, creada en España hace dos décadas y que iniciará 
operaciones este trimestre en Puebla. El presidente de la Fundación Cidaut España, Juan Carlos Merino, dio a 
conocer que tan sólo Prometeo Technologies -el primero de los proyectos-, podrá facturar entre 700 mil y un 
millón de euros. La Fundación Cidaut Latinoamérica trabajará en temas de transporte y energía renovable para 
propiciar el desarrollo económico del entorno y transferir modelos de éxito generados en las últimas dos décadas 
en España, tras su formación en Castilla León. (Claudia Aguilar)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Reforma laboral no está hecha al vapor: Jiménez Castillo 
La reforma laboral no está hecha a vapor a pesar de que sea una reforma preferente, afirmó la diputada federal 
del PAN, Blanca Jiménez Castillo, luego de que aseguró la bancada del albiazul buscará el beneficio de la clase 
trabajadora pues no "se permitirán regateos" por parte de otro instituto político. En rueda de prensa apuntó que 

esta iniciativa no está hecha a modo de nadie, sino con la intención de que sean los ciudadanos quienes reciban 
los beneficios, pues indicó que habrán más oportunidades laborales además de que los trabajadores actuales 

conservarán sus garantías así como los nuevos pues lo que se pretende, dijo, es que se defiendan los derechos de 
los trabajadores siempre y cuando no se vulnere su integridad. (Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 27 de Septiembre de 2012 

 
 

 14 

 Apuesta Candidato de ingenieros por un banco de proyectos 
El aspirante a la presidencia del Colegio de Ingenieros Civiles del estado de Puebla (Cicepac), Jaime Alejandro 
Maldonado Reyes se pronunció por la coparticipación de ese sector para consolidar un banco de proyectos que 
garanticen el desarrollo de infraestructura y un Plan Estatal de Desarrollo al 2030. Destacó que el Plan Estatal de 
Desarrollo debe incluir la definición de una serie de acciones en materia de planeación que garanticen la 

sustentabilidad en el largo plazo de la zona de desarrollo de Audi, en especial en materia de planeación urbana e 
infraestructura. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
  
INTOLERANCIA  

 Lauro Sánchez le corrige la plana a Huepa 
El presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio del Congreso del estado, Lauro Sánchez López, rechazó la 
propuesta del presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, de ceder la zona del centro 

comercial Angelópolis y algunas colonias para resolver el problema de los límites territoriales. Advirtió que se 
trata de un asunto jurídico y no político ni socioeconómico y para llegar a una solución real del conflicto se 
necesita que participe una comisión donde estén presentes no sólo los presidentes municipales y los diputados, 
sino el propio Tribunal Superior de Justicia, el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática, además 
de especialistas en la materia. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100903 

 
INTOLERANCIA  

 “El PRI, un partido con vocación democrática” 
El delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional llamó a los integrantes del magisterio a aportar 
ideas, propuestas e incluso a sugerir posibles candidatos para construir el gran proyecto de 2013, donde se 
espera tener la mayoría en el Congreso del estado y recuperar municipios como la capital y Tehuacán. Al sostener 

una reunión de trabajo con representantes del SETEP, en la sede del partido, Morales Martínez celebró el 
acercamiento que permitirá un trabajo efectivo de cara al reto electoral del año próximo donde hay que reforzar 
la unidad. Reconoció el trabajo de los maestros e indicó que estos no pueden quedar etiquetados en un partido 
político, además de que ha sido a través del tricolor donde mayor participación han tenido. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100902 

 

 
 
CAMBIO  

 Primera derrota del PRI en la renovación del IEE 

El Partido Revolucionario Institucional se llevó su primera derrota en el proceso de renovación del Instituto Estatal 
Electoral (IEE), pues aunque logró la presidencia de la comisión especial instalada por el Congreso local para ello, 
la mayoría de integrantes son parte de la extinta coalición Compromiso por Puebla.El órgano quedó integrado por 
15 legisladores, de las cuales seis posiciones son para el tricolor (incluidas las dos del PVEM), mientras que ocho 
lugares son para los partidos afines al morenovallismo -el PAN (4), Panal (2), Movimiento Ciudadano (1) y PRD 
(1)-, mientras que el lugar restante es del Partido del Trabajo. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-270912-luz-primera-derrota-del-pri-en-

la-renovaci-n-del-iee.php 

 
CAMBIO  

 Renovación de consejeros será transparente: Riestra 
El diputado local del PAN, Mario Riestra Piña, afirmó que el hecho de que el PRI haya asumido la presidencia de la 
comisión especial para la renovación del Consejo General del IEE y del Tribunal Electoral, garantiza que se tenga 
un órgano más técnico y plural para elegir a los nuevos consejeros de cara al inicio del proceso electoral 2013. En 

entrevista con CAMBIO, el secretario de esta comisión dijo: ―estamos tratando que el órgano sea más técnico, 
que sea más plural y que el criterio principal sea la experiencia y la capacidad y no la partidización de los 
espacios. Por ello, queremos que la conformación de esta comisión sea testigo del correcto uso del procedimiento, 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100903
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=100902
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-270912-luz-primera-derrota-del-pri-en-la-renovaci-n-del-iee.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-270912-luz-primera-derrota-del-pri-en-la-renovaci-n-del-iee.php
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a diferencia del pasado en gobierno priistas que utilizaban el órgano electoral para sus fines y marginaban a la 
oposición. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-270912-osv-renovaci-n-de-consejeros-
ser-transparente-riestra.php 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ya está en curso una nueva alianza PAN-PRD en Puebla, advierte la diputada Luna 

Las reuniones entre el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el coordinador de los senadores del PRD, Luis 

Miguel Barbosa Huerta, anticipan la conformación de una alianza entre el Partido Acción Nacional (PAN) y el sol 
azteca para la elección local de 2013, afirmó la coordinadora estatal de la corriente Alianza Democrática Nacional 
(ADN), Roxana Luna Porquillo. Aseguró que la lectura del encuentro se fortaleció tras el cónclave que sostuvo la 
semana pasada el coordinador de Nueva Izquierda en Puebla, Eric Cotoñeto Carmona, con el secretario General 
de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-esta-en-curso-una-nueva-alianza-pan-prd-en-puebla-
advierte-la-diputada-luna_id_14081.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se imponen PRI-PAN con la mayoría en la comisión que renovará al IEE y al TEEP 
La Comisión Especial del Congreso del estado, que se encargará de renovar al Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado (IEE), tendrá mayoría priista y panista, ya que los dos partidos políticos se quedaron con 

ocho de las 15 posiciones que la integran, así como con los cargos más importantes. El órgano legislativo, que 
integró ayer la Junta de Gobierno y Coordinación Política, también se encargará de elegir a los próximos 
integrantes del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP). La Comisión Especial sesionará por primera vez el 
próximo viernes para definir el calendario de las actividades que desarrollará a lo largo de octubre y noviembre.  
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-imponen-pri-pan-con-la-mayoria-en-la-comision-que-

renovara-al-iee-y-al-teep_id_14085.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Respetaré sólo "una parte" de las decisiones de la Comisión Especial del Partido Acción 
Nacional, señaló Blanca Jiménez 

Blanca Jiménez Castillo, aspirante a la presidencia del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional 

(PAN), anticipó que no acatará la totalidad de los acuerdos de la Comisión Especial que integró el instituto 
político, la cual se encargará de definir quién lo encabezará durante la próxima elección local. ―Respetaré parte de 
las decisiones porque hay aspiraciones legítimas, y voy por el bien de mi partido‖, expresó la diputada federal, 
quien forma parte del grupo que encabeza el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. A la par, indicó que el actual 
presidente de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, debe concluir su mandato el 6 de octubre. 
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/respetare-solo-una-parte-de-las-decisiones-de-la-

comision-especial-del-partido-accion-nacional-senalo-blanca-jimenez_id_14082.html  

 
 

 
 

 

MILENIO  

 Dotará SEP de uniformes a familias de escasos recursos  
La Secretaría de Educación Pública (SEP) en el estado anunció que dotará de uniformes escolares a familias de 
escasos recursos de la entidad y dio a conocer el programa de becas ―Ignacio Zaragoza‖ que otorgará 10 mil 
pesos en el ciclo escolar a los 500 mejores estudiantes de escuelas públicas de primaria y secundaria. En 
entrevista, el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, explicó que el uso del uniforme único está generalizado 
en el estado, aunque reconoció que existen casos de excepción. Anunció que en escuelas de escasos recursos se 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-270912-osv-renovaci-n-de-consejeros-ser-transparente-riestra.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/septiembre/politica/pol-270912-osv-renovaci-n-de-consejeros-ser-transparente-riestra.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-esta-en-curso-una-nueva-alianza-pan-prd-en-puebla-advierte-la-diputada-luna_id_14081.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ya-esta-en-curso-una-nueva-alianza-pan-prd-en-puebla-advierte-la-diputada-luna_id_14081.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-imponen-pri-pan-con-la-mayoria-en-la-comision-que-renovara-al-iee-y-al-teep_id_14085.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-imponen-pri-pan-con-la-mayoria-en-la-comision-que-renovara-al-iee-y-al-teep_id_14085.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/respetare-solo-una-parte-de-las-decisiones-de-la-comision-especial-del-partido-accion-nacional-senalo-blanca-jimenez_id_14082.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/respetare-solo-una-parte-de-las-decisiones-de-la-comision-especial-del-partido-accion-nacional-senalo-blanca-jimenez_id_14082.html
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otorgará de forma gratuita el uniforme a familias inscritas al Programa de Educación, Salud y Alimentación. 
(Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b55837a9d50      
 
 

MILENIO  

 Abren la Presidencia Municipal de Hueyotlipan 
La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, 

informa que esta mañana, alrededor de las 10:00 horas fue abierta la Presidencia Municipal de Santo Tomás 

Hueyotlipan, después de los incidentes registrados la semana pasada. Cumpliendo con el acuerdo establecido este 
martes ante el Subsecretario de la SGG, Mario Rincón González, se realizó una revisión al inmueble para descartar 
cualquier afectación, y será a partir de mañana miércoles cuando se reanuden los servicios que presta la alcaldía. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b558392d4ab  
 
 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Estudio para protección de Tetela lleva 95% de avance, asegura SSAOT 

Un avance del 95 por ciento presenta el estudio que realiza la Secretaria de Sustentabilidad Ambiental y 

Ordenamiento Territorial (SSAOT) para decretar como área protegida la región de Tetela de Ocampo. Así lo 
informó Amy Camacho Wardle, titular de la dependencia, quien aseguró que desde antes de que el tema del 
proyecto de Minera Frisco ―entrara en nuestro radar‖ ya se había iniciado este estudio de factibilidad. Detalló que 
el estudio toma en consideración aspectos biológicos, sociales y económicos, por lo que ha tomado mucho tiempo 
su estructuración. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4171 
 

 

E-CONSULTA 

 Presentan planilla para renovar Presidencia del Colegio de Ingenieros 
Al presentar la planilla ―Ingenieros en Evolución‖ que participará en la renovación de la dirigencia de Colegio de 
Ingenieros Civiles de Puebla (Cicepac), el representante Jaime Alejandro Maldonado Reyes, dijo que una de las 
propuestas es apoyar a la población que tiene algún predio irregular para que cuenten con la documentación que 

avale su propiedad. ―Realizar Juzgados Civiles para que se proporcione la asesoría correspondiente y acercarnos a 

las autoridades como el presidente municipal –Eduardo Rivera Pérez– y el secretario de Obra Pública –Felipe 
Velázquez–  a quienes les propondremos dar asesoría a los grupos vulnerables y que los asociados den un servicio 
de asesoría‖, dijo. (Erika Mejía)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4137 
 

E-CONSULTA 

 Anuncia SEP creación de la Dirección de Educación Inicial 
El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en la entidad, Luis Maldonado Venegas, anunció la creación 
de la Dirección de Educación Inicial que atenderá los retos educativos de los menores de edad desde los cero 

años. Al inaugurar el II Congreso Mundial: La Educación de la Primera Infancia en el Centro Expositor y de 
Convenciones de la ciudad de Puebla, Maldonado Venegas resaltó la necesidad de reflexionar sobre un nuevo 
concepto de la educación y  revalorarla; y cambiar el concepto del rol del docente en el proceso educativo, quien 

debe generar  impacto en el aspecto pedagógico y del  aprendizaje. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/anuncia-sep-creacion-de-la-
direccion-de-educacion-inicial 
 

E-CONSULTA 

 Reitera Jiménez Ortíz apoyo a Mondragón en dirigencia panista 

A menos de 15 días de concluir la gestión de Juan Carlos Mondragón Quintana como presidente del Comité 
Directivo Estatal del PAN, la diputada local blanquiazul, Ana María Jiménez Ortíz, apostó por su continuidad y dijo 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b55837a9d50
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/47d34562895771bfef6e6b558392d4ab
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4171
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4137
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/anuncia-sep-creacion-de-la-direccion-de-educacion-inicial
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/anuncia-sep-creacion-de-la-direccion-de-educacion-inicial
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que en caso de ser insostenible, entonces apoyaría al legislador Rafael Von Raesfeld Porras para que ocupara el 
cargo. En entrevista, la panista precisó que sin importar cual vaya a ser la determinación del Comité Ejecutivo 
Nacional sobre la renovación de la dirigencia estatal, acatará el resultado. (Claudia Lemuz)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/reitera-jimenez-ortiz-apoyo-a-
mondragon-en-dirigencia-panista 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 BUAP organiza Foro contra la Reforma Laboral 
Este miércoles en el marco del Congreso Progresista organizado la Facultad de Economía de la BUAP se llevó a 
cabo el foro denominado ―¡No! A la Reforma Laboral Injusta con los Trabajadores‖. En el auditorio de economía 
catedráticos y especialistas, analizaron punto por punto la reforma que a la Ley Laboral pretenden hacer los 
legisladores federales y concluyeron que ésta: Limita el derecho de huelga, por lo tanto violenta los derechos a un 
empleo digno Reduce estabilidad en el empleo Facilita los despidos No permite generar antigüedad Legaliza la 
subcontratación (outsourcing) Impone contratos por tiempo indefinido para quitar la seguridad en el empleo Los 

patrones podrán contratar por hora en base a un salario mínimo de 8 o 9 pesos por hora. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/buap_organiza_foro_contra_la_reforma_laboral 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Blanca Jiménez privilegiará programas de apoyo social 

La diputada federal panista Blanca Jiménez Castillo informó que como parte de su actividad legislativa, interpuso  

un punto de acuerdo, en el que se buscará privilegiar programas de apoyo social con perspectivas de género. La 
legisladora manifestó que existe una serie de programas federales en los que no se aplican ciertas características 
que pueden beneficiar al género femenino, por ello se realizaron algunas propuestas para cambiar las reglas de 
operación. "Si bien en la capital, en muchas ocasiones por falta de documentos o requisitos no se pueden bajar 
los recursos, imagínense en municipios del interior del estado". (Verónica Aburto)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/blanca_jimenez_privilegiara_programas_de_apoyo_social 
 

PERIODICO DIGITAL 

 CIDAUT Latinoamérica inaugura oficinas en San Andrés Cholula 
El objetivo de la Fundación para la Investigación y Desarrollo Automotriz, Transporte y Energía, CIDAUT 

Latinoamérica, es potenciar la competitividad y el desarrollo industrial de las empresas de los sectores de 
transporte, energía y medio ambiente, aseguró el presidente de la fundación en España, Juan Carlos Merino 
Senovilla. En entrevista previa a la inauguración de las oficinas corporativas, ubicadas en San Andrés Cholula, el 

representante adelantó que la primera sociedad que se detonará con participación de dos socios poblanos tiene 
que ver con servicios tecnológicos para el sector automotriz. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/cidaut_latinoamerica_inaugura_oficinas_en_san_andres_cholula 
 
 

 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Parra aprovecha a la Sedesol para promover su “figura” 

Dolores Parra Jiménez aprovecha su relación con la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabian 
Couttolenc, para lograr la candidatura a la diputación local por el PAN para las elecciones del próximo año, a través 
de su participación constante en actos acompañada por la delegada y su representante, Antonio López Espinosa. A 

la par, en cada evento de entrega de recursos correspondientes a la Sedesol o a la presidencia municipal -sobre 
todo en el rubro de obras públicas- la alcaldesa se ha hecho acompañar por la tesorera Leticia Nicolasa Pérez 
Papaqui, quien pretende convertirse en candidata a la alcaldía por dicho partido. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/parra-aprovecha-la-sedesol-para-promover-su-

%E2%80%9Cfigura%E2%80%9D  
 

IMAGEN POBLANA 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/reitera-jimenez-ortiz-apoyo-a-mondragon-en-dirigencia-panista
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/reitera-jimenez-ortiz-apoyo-a-mondragon-en-dirigencia-panista
http://periodicodigital.com.mx/notas/buap_organiza_foro_contra_la_reforma_laboral
http://periodicodigital.com.mx/notas/blanca_jimenez_privilegiara_programas_de_apoyo_social
http://periodicodigital.com.mx/notas/cidaut_latinoamerica_inaugura_oficinas_en_san_andres_cholula
http://www.imagenpoblana.com/2012/parra-aprovecha-la-sedesol-para-promover-su-%E2%80%9Cfigura%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/parra-aprovecha-la-sedesol-para-promover-su-%E2%80%9Cfigura%E2%80%9D
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 Suscriben cafetaleros y Nestlé convenio histórico 
Por vez primera en sus más de 80 años de presencia en México y por gestiones del Gobernador Rafael Moreno 
Valle, la empresa Nestlé suscribió con productores de café del estado de Puebla, un convenio de agricultura para 
comerciar hasta 2 mil toneladas del aromático. Tras firmar como testigo de honor de esta histórica operación 
comercial beneficiará a mil 300 cafeticultores de cinco municipios de la Sierra Norte -Xicotepec de Juárez, 

Zihuateutla, Jopala, Tlacuilotepec y Tlaxco- el Mandatario reconoció la confianza de la transnacional en el estado. 

(Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/suscriben-cafetaleros-y-nestle-convenio-historico 
 

IMAGEN POBLANA  

 Vendría otra empresa automotriz a Puebla, según Cidaut 
Tras el anuncio de Audi que invertirá en Puebla, es muy probable que otra empresa del sector automotriz se instale 
en el estado, pero estará por definirse antes de que concluya el año.  Así lo dijo el presidente de Investigación  y 
Desarrollo en Transporte y Energía (Cidaut), Juan Carlos Merino Senovilla, quien no mencionó el nombre porque 
está en negociaciones, pero dejó entrever que sería de autopartes.  Su inversión sería de apenas de 700,000 a 1 
millón de euros (alrededor de 11 millones y hasta 16 millones de pesos). El director de Cidaut (de origen español) 
indicó que se están analizando los terrenos donde será instalada la nueva empresa, pero descartó que sea en San 

José Chiapa. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Defiende Blanca Jiménez reforma laboral 
Dejando de lado la política interna de su partido, a pesar de que en esta última semana se cayó su nominación a la 

presidencia del PAN estatal, la diputada federal Blanca Jiménez Castillo rechazó que haya un acuerdo con la líder 
del SNTE, Elba Esther Gordillo, para proteger en la Reforma Laboral los intereses de su gremio.  En conferencia de 
medios, dijo que una de las virtudes de la reforma preferente propuesta por el presidente Felipe Calderón, es la 
búsqueda de la transparencia en los recursos percibidos por las organizaciones sindicales. Aunque el sector 
izquierdista del país ha criticado que la reforma laboral atenta contra los beneficios de trabajo que se obtienen por 
la antigüedad a través del outsourcing, Blanca Jiménez reiteró que la iniciativa no violenta los derechos laborales. 
(Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

  
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla será la Primera entidad en crear una Dirección de Educación Inicial: Maldonado 
Venegas 

Se inaugura el II Congreso Mundial ―La Educación de la Primera Infancia: Formación y capacitación de agentes 
educativos en Puebla‖ *Participan 18 países, termina el 28 de septiembre. Puebla, Pue.- Con la presencia de 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del Sistema Estatal DIF (SEDIF), y de Luis Maldonado Venegas, 
secretario de Educación Pública, así como de Lenore Yaffee García, directora de la Oficina de Educación y Cultura 
de la Organización de los Estados Americanos (OEA) y del diputado federal y presidente de la Red Hemisférica de 

Parlamentarios y Exparlamentarios por la Primera Infancia en México, Alberto Anaya Gutiérrez, se inauguró el II 
Congreso Mundial la Educación de la Primera Infancia, esta vez titulado: ―Formación y Capacitación de Agentes 
Educativos‖. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-sera-la-Primera-entidad-
en-crear-una-Direccion-de-Educacion-Inicial:-Maldonado-Venegas&id=45830 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Martha Erika A. de Moreno Valle participa con ponencia en II Congreso Mundial, "La Educación 
de la Primera Infancia" 

Aumenta 33% el padrón de beneficiados del Programa Iniciando Una Correcta Nutrición. En el marco de la 

inauguración del II Congreso Mundial, ―La Educación de la Primera Infancia: Formación y Capacitación de Agentes 
Educativos‖, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, participó 

http://www.imagenpoblana.com/2012/suscriben-cafetaleros-y-nestle-convenio-historico
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-sera-la-Primera-entidad-en-crear-una-Direccion-de-Educacion-Inicial:-Maldonado-Venegas&id=45830
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-sera-la-Primera-entidad-en-crear-una-Direccion-de-Educacion-Inicial:-Maldonado-Venegas&id=45830
http://www.contraparteinformativa.com/
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con la ponencia ―Iniciando Una Correcta Nutrición‖ (INCONUT); mediante la cual dio a conocer que el padrón de 
beneficiados de este nuevo programa alimentario impulsado por el organismo, registró un aumento del 33% 
desde su implementación en 2011, beneficiando mensualmente ha 40 mil menores en los 217 municipios del 
Estado de Puebla. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Martha-Erika-A.-de-Moreno-

Valle-participa-con-ponencia-en-II-Congreso-Mundial,-%20La-Educacion-de-la-Primera-Infancia%20&id=45827 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No hay intromisión del gobierno en renovación del IEE 

La consejera del IEE, Olga Lazcano rechazó que en este proceso de renovación de consejeros exista una 
intromisión del gobierno del estado, pues al final el proceso será basado en una convocatoria. En entrevista, la 
actual consejera electoral sentenció que por el momento están a la espera de que el Congreso del estado lance la 
convocatoria para poder iniciar con el proceso y definir una postura y decidir si buscará una reelección o no. Pese 
a los tiempos, la consejera electoral confirmó que el IEE seguirá trabajando de forma habitual pues la labor de los 
actuales consejeros electorales concluye hasta el mes de octubre. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-intromision-del-
gobierno-en-renovacion-del-IEE&id=45825 
   

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 En dos semanas se anuncia futuro de Mondragón 
En entrevista la aspirante a suceder a Mondragón Quintana, confirmó que la determinación de la comisión creada 
apara solucionar este conflicto y de la que no es integrante, le informó que deberá de ser antes del 6 de octubre 

cuando por fin se decida el futuro de su actual dirigente, ya que en esta fecha es cuando termina el periodo del 
actual representante panista. Sin embargo la legisladora dejó en claro que solo acatará solo una parte de las 

decisiones que tome su partido, ya que dijo que  como se sabe busca ser la  nueva dirigente. (Angélica Patiño) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-dos-semanas-se-anuncia-
futuro-de-Mondragon&id=45819 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Por afectaciones personales critican reforma laboral: Blanca Jiménez 
La diputada federal del PAN, Blanca Jiménez aseguró que los críticos de la reforma Laboral que en estos 
momentos se discute en el Congreso de la Unión, solo son políticos quienes verán afectados sus intereses 
personales. Al igual que su coordinador, la legisladora federal sentenció que son más las bondades que generará 

a los trabajadores mexicanos esta reforma laboral, pues lo que se busca es proteger los derechos de los 
trabajadores del país. (Angélica Patiño) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Por-afectaciones-personales-
critican-reforma-laboral:-Blanca-Jimenez&id=45818 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Instalan comisión para elección de IEE y TEE; afinarán convocatoria el viernes 
Será este viernes cuando los 15 diputados integrantes de la Comisión Especial para la elección de los nuevos 
consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) y de los magistrados del Tribunal Electoral del Estado (TEE), 
definan los puntos de la convocatoria para la renovación  de ambos órganos electorales. Esto luego de que 
durante la sesión de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso Local, los siete coordinadores de 
las fracciones partidistas representadas en el Congreso Local acordaron la integración de la Comisión Especial 

para la renovación de los Consejeros del IEE y TEE. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30866:instalan-comisi%C3%B3n-para-
elecci%C3%B3n-de-iee-y-tee-afinar%C3%A1n-convocatoria-el-viernes&Itemid=127 
 

PUEBLA ONLINE 

 Proteger a Tetela de Carlos Slim es facultad de Moreno Valle: SSAOT 
Declarar un área natural protegida en Tetela de Ocampo y así evitar la explotación minera que planea el magnate 
Carlos Slim, es una facultad del gobernador Rafael Moreno Valle, aseguró Amy Camacho,  titular de la Secretaría 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Martha-Erika-A.-de-Moreno-Valle-participa-con-ponencia-en-II-Congreso-Mundial,-%20La-Educacion-de-la-Primera-Infancia%20&id=45827
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Martha-Erika-A.-de-Moreno-Valle-participa-con-ponencia-en-II-Congreso-Mundial,-%20La-Educacion-de-la-Primera-Infancia%20&id=45827
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-intromision-del-gobierno-en-renovacion-del-IEE&id=45825
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-hay-intromision-del-gobierno-en-renovacion-del-IEE&id=45825
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-dos-semanas-se-anuncia-futuro-de-Mondragon&id=45819
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-dos-semanas-se-anuncia-futuro-de-Mondragon&id=45819
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Por-afectaciones-personales-critican-reforma-laboral:-Blanca-Jimenez&id=45818
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Por-afectaciones-personales-critican-reforma-laboral:-Blanca-Jimenez&id=45818
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30866:instalan-comisi%C3%B3n-para-elecci%C3%B3n-de-iee-y-tee-afinar%C3%A1n-convocatoria-el-viernes&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30866:instalan-comisi%C3%B3n-para-elecci%C3%B3n-de-iee-y-tee-afinar%C3%A1n-convocatoria-el-viernes&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT). La funcionaria detalló que se lleva un avance 
cercano al 100 por ciento en los estudios para hacer la declaratoria, sin embargo, corresponde al Ejecutivo emitir 
o no el decreto. Con esto, de alguna manera se deslindó sobre la responsabilidad de poner un candado a la 
minería cielo abierto. (Lesly Mellado May) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30857:proteger-a-tetela-de-carlos-slim-

es-facultad-de-moreno-valle-ssaot&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Olga Lazcano aún no decide si buscará su reelección en el IEE 
La consejera del Instituto Electoral del Estado, Olga Lazcano Ponce, reservó su opinión respecto si buscará repetir 

en la posición al frente del IEE, con la finalidad de participar en la organización del proceso local de 2013. Cabe 
recordar que hoy en la Junta de Coordinación Política del Congreso local, se analizará el tema para la instalación 
de la comisión especial que se encargará de emitir la convocatoria para el organismo electoral. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Olga-Lazcano-aun-no-
decide-si-buscara-su-reeleccion-en-el-IEE&id=35622 
 

RETO DIARIO 

 PAN pugna por transparencia sindical en reforma laboral: Blanca Jiménez 
La diputada federal por el PAN, Blanca Jiménez Castillo, afirmó que su bancada en San Lázaro no permitirá 

―regateos‖ en la reforma laboral que se pretende ratificar hoy en la Comisión del Trabajo, pues, se deben 

proteger en todo momento los derechos de los empleados. Durante el encuentro con los medios de comunicación, 
la panista, criticó que la bancada del PRI en San Lázaro esté legislando para proteger sus intereses, al dejar fuera 
temas importantes de la reforma laboral como la transparencia y libertad sindical. Señaló que los sindicatos, sin 
excepción alguna, deben estar conscientes de la importancia de contar con una reforma laboral, por lo tanto, 
debe existir transparencia en las decisiones que tome cada gremio. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-pugna-por-

transparencia-sindical-en-reforma-laboral:-Blanca-Jimenez&id=35619 
 
 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 FCH pide en ONU revisar política en materia de drogas 
En su última participación como presidente de México en el seno de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), 
Felipe Calderón urgió y exigió a todos los países miembros de este organismo a abrir el debate sobre el enfoque 
prohibicionista del consumo de drogas, pero sin bajar la guardia en el combate a los grupos criminales que al 
traficar causan miles de muertes de jóvenes en países de producción y tránsito. En su discurso en la sesión 67 de la 

Asamblea General de la ONU, Calderón afirmó que si los países consumidores, en particular Estados Unidos, de 
plano son incapaces de frenar el consumo. (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40418.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Neza se protege tras las rejas 

Pablo caminaba sobre avenida Pantitlán de Ciudad Nezahualcóyotl cuando tres sujetos armados con pistolas lo 

increparon para asaltarlo. De nada valió que este hombre de 50 años de edad no opusiera resistencia, le dispararon 
y murió al instante. Pero también está la historia de un muchacho que se refugió al interior de una patrulla estatal 
para protegerse de un atraco y aún así los criminales lo balearon dentro del vehículo oficial quedando herido. O está 
la de un par de mujeres que, en distintas colonias de este municipio, fueron amagadas con pistolas por los 
delincuentes para despojarlas de sus vehículos.  (Josue Huerta) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40419.html  

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30857:proteger-a-tetela-de-carlos-slim-es-facultad-de-moreno-valle-ssaot&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30857:proteger-a-tetela-de-carlos-slim-es-facultad-de-moreno-valle-ssaot&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Olga-Lazcano-aun-no-decide-si-buscara-su-reeleccion-en-el-IEE&id=35622
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Olga-Lazcano-aun-no-decide-si-buscara-su-reeleccion-en-el-IEE&id=35622
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-pugna-por-transparencia-sindical-en-reforma-laboral:-Blanca-Jimenez&id=35619
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-pugna-por-transparencia-sindical-en-reforma-laboral:-Blanca-Jimenez&id=35619
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40418.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40419.html
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EL UNIVERSAL  

 Petrobras, el modelo a seguir 
Petrobras es una referencia para Petróleos Mexicanos (Pemex) desde hace años, más aún, ambas tienen acuerdos 
de cooperación y el último y más completo es el firmado el 3 de marzo de 2005. La relación entre la paraestatal 
mexicana fue trabajada por varios directores; de hecho desde 2000 a la fecha se han concretado acuerdos de 

investigación. Por Pemex han pasado diferentes directores con enfoques diferentes: Raúl Muñoz Leos, quien trabajó 
muy fuerte el área de mercadotecnia; luego estuvo Luis Ramírez Corso, más enfocado a las reservas petroleras. 
(Luis Carriles) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40420.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El morenovallismo, en la mira 
De manera frecuente los hombres de poder pierden uno de los principales atributos de un buen gobernante, 
que no es otro que la sensibilidad. 
Como por arte de magia, al llegar al gobierno suele desaparecer la abundante sensibilidad mostrada en 
campaña, floreciendo el autoritarismo que de una u otra forma todos llevamos dentro. Comparando la política 

con el matrimonio, podemos decir que los tiempos de campaña representan el noviazgo, donde todos muestran 
a la persona ideal con tal de conquistar a la pareja, alargándose los tiempos rosas hasta la luna de miel. 
Una vez concluida esa etapa, la guerra por el poder nos transforma, llevándolos a mostrar verdaderos 
monstruos en el momento de tomar las manijas hogareñas. De la misma forma sucede en el deporte, en el 
trabajo y en prácticamente todas las actividades sociales donde esté en juego el poder. 
Es la condición humana. 

Sin embargo, en la política el poder del Estado resulta incontrolable y excesivamente traicionero. Digamos que 
un gobernante en un país como el nuestro siente que de verdad lo puede todo y es seducido de tal forma que 
termina rozando los poderes divinos. 
No hay que dudarlo, se sienten dioses y su círculo cercano se encarga de venerarlos y hacerlos sentir 
omnipotentes. 
En medio de ese mareo que la gran mayoría llega a sufrir, suelen cometer graves errores, mismos que los 
llevan de manera dolorosa a golpear nuevamente con el piso. 

Un ejemplo lo vivimos hace seis años con el gobernador Marín, quien hacía planes y maletas rumbo a Los Pinos 
hasta que sucedió el Lydiagate, el cual nos hizo recordar lo frágiles que realmente son los políticos. Para nadie 
es un secreto que el bombazo mediático contra Marín fue articulado y operado desde las altas esferas del 
poder, para frenar sus aspiraciones y de paso mandar mensajes a otros gobernadores inquietos. 
Así las cosas, un sexenio después de aquel escándalo mediático, el gobernador Moreno Valle parece estar 
empeñado en repetir las historias. 
Con el sello de la imposición, del autoritarismo, de la egolatría y de todos los adjetivos impuestos por Álvaro 

Delgado en la revista Proceso, el Señor de los Cerros llegará en cuatro meses a rendir su segundo informe de 
gobierno con un presidente emanado de otro partido, quien tiene claros antecedentes de los sueños —
aparentemente guajiros— del poblano. 
Más allá de los amarres que el habitante de Casa Puebla haya hecho con el equipo de Peña Nieto durante la 
campaña presidencial, sobra decir que este último tiene desde ahora la baraja de su sucesión en sus manos, 
por lo que no se tentará el corazón para degollar a cualquiera que intente sacar la cabeza.  

Lamentablemente para Moreno Valle, sus excesos en lo que va del sexenio lo convierten en un personaje 
altamente vulnerable. Que no les extrañe que en los próximos meses le estalle un escándalo nacional al Señor 
de los Cerros. Y eso lo intuyen los propios morenovallistas, quienes desesperadamente buscan nuevos 
operadores y empresas especializadas en control de crisis para contrarrestar las próximas embestidas de la 
prensa nacional. 
Por lo pronto, ya lo tienen en la mira. 
Y si no, al tiempo. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1636 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40420.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1636
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(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Lo que el PRI hizo a un lado de la reforma laboral 
Al cumplirse el plazo fijado por el acuerdo de la Junta de Coordinación Política para el método de dictamen para 
la discusión y el análisis de la iniciativa preferente que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la 
Ley Federal del Trabajo, enviada por el presidente de la República el 1 de septiembre pasado, el grupo 
parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados entregó a la Comisión del 

Trabajo y Previsión Social de ese órgano legislativo, las reservas que corresponden a los siguientes temas: 
Modalidad de contratación, la subcontratación, el salario por unidad de tiempo, el trabajo de menores, las 

normas contra la discriminación, la agilización de los procedimientos laborales, la profesionalización de 
autoridades laborales, el trabajo en minas, la productividad, capacitación y adiestramiento. 
También decidió dejar fuera el tema de los jornaleros agrícolas, la contratación colectiva, el derecho de huelga 
y la autonomía sindical. Según los priistas, dichas reservas buscan el perfeccionamiento de estas instituciones 

para fortalecer el respeto al artículo 123 constitucional, el respeto a los derechos de los trabajadores, cuya 
finalidad tiende a regular las prácticas del mercado laboral. 
De acuerdo a la visión de los diputados del tricolor, con dicha reforma se busca que se cumplan con tres 
criterios básicos: que genere empleo, que modernice las relaciones laborales y que respete el marco jurídico 
constitucional. No obstante, es un hecho que nuevamente la reforma se quedó corta en sus alcances y que dejó 
fuera el tema toral, que tiene que ver con la transparencia sindical en el manejo de las cuotas que manejan las 
centrales obreras.  

Faltó voluntad política para ir realmente al fondo en el tema y los compromisos fueron más poderosos que 
el interés nacional. 

La reforma laboral quedará como un simple parche y como siempre, se esperará a que los tiempos políticos 
sean los óptimos y el costo político no sea tan alto, para hacer los cambios que de verdad se necesitan. 
Conclusión, los priistas le van a quedar a deber al país. 
Derecho de réplica 
“En base a su columna LA RENOVACIÓN DEL COLEGIO DE INGENIEROS, publicada el día 25 anterior, y en 

virtud que se ventilan algunos aspectos tratados de manera parcial sobre mi persona, acontecidos durante 
mi gestión como presidente del XX Consejo Directivo del Colegio me permito manifestarle lo siguiente: 
”1. Participación con mucho entusiasmo en los consejos directivos XVII y XVIII, presididos por el ingeniero 
Nicolás Ojeda Ortega. Habiendo desempeñado el cargo de vicepresidente. Fue en esta época que tuve la 
oportunidad de coordinar muchoscursos, foros y eventos logrando recuperar la actividad gremial del COLEGIO. 
”2. Durante este período se trabajó arduamente en la coordinación de dictámenes de casonas del Centro 

Histórico de forma conjunta con el CAPAC, logrando recuperar la vitalidad financiera del colegio. 
”3. Como resultado de nuestro trabajo fui invitado a conformar como secretario el XX consejo directivo 

presidido por el ing. Jorge Antonio Rodríguez y Morgado. Cargo en que logré apoyar dicha gestión con mayor 
ímpetu coordinando nuevamente muchas actividades como cursos, foros y eventos. 
”4. También contribuí activamente en la Campaña Financiera coordinada por el señor ingeniero Marco Aurelio 
Barocio Lozano, habiendo logrado nuestro objetivo de reconstrucción de nuestra casa sede.  
”5. Durante mi gestión como Presidente del CICEPAC tuvimos muchos logros y participamos activamente con el 

gremio de la construcción por ejemplo: Trajimos a Puebla la Convención Nacional de la Federación de Colegios 
de Ingenieros FEMCIC, editamos 6 números de la revista CICEPAC en donde dejamos la huella de nuestro 
trabajo, propusimos y logramos la aprobación del IMPLAN en la época del doctor Enrique Doger Guerrero, 
coordinamos nuevamente muchos cursos, foros y eventos, etcétera. Desde luego opiné sobre la obra pública en 
la capital y el estado e incluso propuse muchos temas a las autoridades correspondientes. 
”6. Sin embargo unas declaraciones mías sobre el Centro Expositor, no fueron del agrado de mi entonces 
secretario, ingeniero Armando López de la Vega, entonces jefe de Proyectos de la SEDUOP. Y fue entonces 

cuando en mi propio consejo se gestaron intrigas, dimes y diretes de los cuales usted tiene ya conocimiento. 
”27. Muchos colegas reconocen mi trayectoria gremial e incluso me invitan como su asesor ante la menguada 

actividad de los últimos dos consejos directivos y desde luego habrá a quienes por razones que desconozco 
resienten mis logros del pasado. 
”8. Lo demás es ya historia sobre el daño que tuvieron las acciones y opiniones de actores externos apoyadas 
por algunos colegas, las cuales han desembocado en un palpable descenso de la presencia del CICEPAC en 

nuestra sociedad. 
”Atentamente 
”Puebla, Pue., a 26 de Septiembre de 2012 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1635
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1635
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1635
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1635


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 27 de Septiembre de 2012 

 
 

 23 

”Ingeniero Francisco Rodríguez Reyes.” 
Estás servido. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1635 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Reforma Laboral: el crimen perfecto 

La pobreza intelectual del movimiento #YoSoy132 nunca fue tan exhibida como en el marco de 
la aprobación inminente de la Reforma Laboral. Pese a que la insurrección juvenil en plena efervescencia 
electoral provocó que los intelectuales de izquierda le quemaran incienso, algunos señalamos que la primera 
obligación de los jóvenes era estudiar y no manifestarse por las calles. Ahora que el dictamen de las 
modificaciones a la Ley Federal del Trabajo eliminó el dulce de la transparencia sindical y dejó la hiel de los 
contratos temporales, el#YoSoy132 permanece mudo e inactivo frente a los nuevos mecanismos de 
contratación que afectarán su vida laboral para los próximos 30 años. Si laflexibilización va a afectar a 

alguien en este país, será a los jóvenes del movimiento que irrumpió en la elección presidencial. 
La propuesta del dictamen incluye dos modelos de relación laboral que afectarán especialmente a los jóvenes 
recién egresados de la universidad: los contratos por periodo de prueba y los contratos para 
capacitación inicial. Ambos durarán un máximo de seis meses, y al finalizar serán retirados de la empresa sin 
compensación o derechos laborales. Y la próxima vez que encuentren trabajo, volverán a ser contratados por 
ese espacio de tiempo. Nunca generarán derechos ni antigüedad. Y cada seis meses podrán ser despedidos. 

Así será el destino de los #YoSoy132. 

Claro que al resto de nosotros no nos irá mejor. El dictamen dejó intactas las formas decontratación por 
horas, días o meses. No queda claro cómo se armonizará la contratación por horas con el precepto 
constitucional del salario mínimo, que sería equiparado a algo así como 7.47 pesos la hora. En otras 
palabras: si el salario mínimo es una miseria, el pago por hora nos hará todavía más pobres y más pobres. 
¿Quién aceptará trabajar tres horas por 22 pesos? ¿Qué tipo de vida puede tener alguien con ese dinero? ¿132 
pesos a la semana? ¿528 pesos al mes? 

La izquierda luce impotente, nuevamente, ante la aplanadora del PRIAN que perfectamente se puso de 
acuerdo para satisfacer cada uno a su clientela: el PAN beneficia a los empresarios que enriquecieron a lo largo 
de sus 12 años en el poder y dinamita, al mismo tiempo, un modelo de legislación laboral proclive a 
proteger a los empleados. El PRI, por su parte, continúa su proyecto de modernización económica pero al 
mismo tiempo le da cobertura a los líderes sindicales que forman parte de su estructura partidaria desde los 
años 30 del siglo pasado. La Ley Federal del Trabajo cambia para que todo siga igual. 
La mediocracia progresista, como siempre, se contentará diciendo que el PRIAN pagará altos costos 

políticos por esta Reforma Laboral. Pero tal letanía ya no consuela a nadie: el PRIAN viene pagando costos por 
los pasos difíciles a la modernidad del salinismo, la aprobación del TLC, del Fobaproa, del incremento del IVA, 
la Ley Televisa y tantos más. Y de la mano se ha pasado la estafeta presidencial sin que, hasta el momento, 
los mexicanos les hayan cobrado la factura. 
Y es que el costo político es nebuloso por todos lados. La Iniciativa Preferente fue lanzada por Felipe Calderón 
en su mandato. Se va al retiro bajo tantos cargos que la Reforma Laboral será una raya más al tigre: si es 

capaz de enfrentar la responsabilidad por los más de 60 mil muertos, qué pueden preocuparle los nuevos 
contratos temporales. A lo más, el PAN cargará con la culpa por su votación a favor pero seguramente se 
llevará el apapacho de los empresarios. En su defensa podrán aducir que la iniciativa original preveía, además, 
los mecanismos de transparencia sindical, pero que el PRI protegió a sus líderes. 
Peña Nieto, a su vez, dispondrá de la flexibilización del mercado laboral anhelada desde el salinismo a un 
precio de saldo, ya que siempre podrá echarle la culpa a Felipe Calderón. El PRI podrá echarle la bolita al 
PAN, y siempre podrá cobrarle a los grandes líderes sindicales el haber retirado los mecanismos de 

transparencia sindical. 
La Reforma Laboral es el crimen perfecto porque nadie y todos —al mismo tiempo— sonculpables. PRI y PAN 
se echarán mutuamente la bolita de la paternidad de las modificaciones a la Ley Federal del Trabajo. La 
izquierda interpondrá mecanismos de controversia constitucional y amparos para echarla abajo, con pocas 
perspectivas de triunfo. Y los prometedores jóvenes del colectivo #YoSoy132 exhibieron su miseria 
intelectual porque jamás pudieron argumentar en su espacio natural, las redes sociales, el porqué los 
contratos temporales los condena a una vida de indigencia. Tampoco convocar a una movilización efectiva. 

El agotamiento les llegó muy pronto. Bien dicen que una golondrina no hace verano. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1635
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-270912.php
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(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
La olimpiada de las uñas 
Aunque usted no lo crea y hasta le resulte raro, en el mundo se celebra una Olimpiada de las Uñas. Sí, leyó 

usted bien, una Olimpiada de las Uñas. Y ¿en qué consiste? En concursos de uñas. 
Aquí está lo interesante, a una olimpiada deportiva mundial, todavía en el ambiente queda el contexto para 
continuar con una justa, ante lo cual se crearon los ―juegos paraolímpicos‖, en los que por cierto los atletas 
mexicanos barrieron con muchas medallas, dejando el nombre del país azteca muy en alto. 

Y todavía con mucha cuerda para nuevas justas, hoy le siguen muchas competencias mundiales, de lo que se le 
ocurra. 
Y aquí, aunque usted no lo crea, se celebra una olimpiada de uñas. Ahora que están tan de moda las uñas de 

acrílico, se celebra esta semana una Olimpiada Mundial de Uñas que en los últimos años ha cobrado mucha 
fuerza. 
En este ámbito nos llegan noticias de que los países fuertes para la gran final tradicionalmente son Rusia, 
Inglaterra y México. 
¿Cómo la ve? 
Pero lo más importante de todo esto es que por México, participa una poblana, Lourdes Desfasiux 
Vergara, que en anteriores justas internacionales ha barrido con los primeros lugares y hoy representa una 

fuerte competencia, ya muy posicionada. 
Desfasiux Vergara, abogada de profesión y empresaria de esta industria por su gusto y creatividad para 
trabajar la escultura de las uñas, es ya todo una institución por México. 

Pues Desfasiux partió a Londres la semana pasada y lleva un buen equipo para trabajar ante los más severos 
jueces. 
Para esta olimpiada va lista para trabajar su máxima creación: un castillo con todos sus espacios, torres, 

puentes, escaleras, guardias, muy bien dibujados dentro de las 10 uñas de las manos. 
¿Usted se imagina esta obra de arte? ¡Yo no! 
Como ya le expliqué, la poblana se enfrenta de tú a tú ante Rusia e Inglaterra y vamos a ver los resultados 
esta misma semana. 
A ver qué sorpresas nos reportan conociendo que en cada concurso internacional, la Desfasiux se ha coronado 
como la mejor, lo mismo en Las Vegas que en Nueva York y ahora en esta Olimpiada en el Reino Unido. 
¡Suerte! a la paisana, y que se siga hablando bien de México, y que se haga referencia a que dentro del país 

azteca hay un estado que se llama Puebla. 
 Listas las fiestas 
Todos hablamos de la crisis. De que el precio del huevo se fue por las nubes. De los gasolinazos. De que no 
alcanza. Pero fíjese usted que los salones sociales de todas las categorías tienen agenda llena de reservaciones 

para lo que le resta a este 2012 que son sólo 116 días. 
Es decir, con todo y crisis, todo está listo para las tradicionales fiestas de fin de año. Las fechas que se saturan 
primero fueron los viernes 7 y 14 de diciembre, ya pasada la tradición Guadalupana y a la puerta de las 

posadas, con un pie en el frente de responsabilidades y otro listo para las posadas, los brindis, en fin. 
Empresas, grupos y organizaciones nos reportan que le echaron el ojo a estos dos viernes para sus fiestas de 
fin de año. 
Quienes hicieron la reservación con oportunidad a medio año, amarraron el resto, y ahora deben adaptarse a 
los huecos de las agendas. 
Esta racha de fiestas es bienvenida para la economía, representa con todo y la carestía más consumo, más 

compra de víveres y objetos para el servicio, alquiler de sillas, mesas, manteles, loza, contratación de 
vigilantes, de personal eventual y todo un ciclo de mejoramiento de la economía. ¡A disfrutar de las fiestas! 
Cabe destacar que cuando suba del ambiente navideño, cuando día con día las fiestas se repitan por todas 
partes, éste ya será otro país, con la alternancia en el poder, el regreso del PRI, y según promesas: del nuevo 

PRI. 
Será el México del luto del panismo, y el regreso con gloria al poder de los priistas conEnrique Peña Nieto en 
Los Pinos. 

A rescatar azoteas 
Una cuidadosa y ambiciosa campaña para lograr en Puebla las famosas ―green yard‖, azoteas verdes, 
comenzará a desplegar el gobierno del estado. 
Con la intención 1) de contribuir con granitos de arena al mejoramiento del ambiente y contrarrestar la 
contaminación. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-270912.php
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http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-270912.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 27 de Septiembre de 2012 

 
 

 25 

2) Inculcar en la población la conveniencia de recuperar la tradición de la huerta familiar, que aún en espacios 
pequeños se puede lograr en macetas para hacerse de lo esencial y fácil de cultivar. 
3) Contrarrestar la cacharrización de las azoteas que representan focos de contaminación para convertirlas en 
espacios verdees y productivos. 
Y así, contribuir a ofrecer una visión mas agradable sobre Puebla desde el espacio para los paseos aéreos, y en 

forma especial para quienes disfrutarán del paseo en teleférico (que muy pronto se comenzará a construir) con 
el recorrido de Los Fuertes al Centro. 
El programa de las azoteas verdes se reforzará precisamente entre los propietarios y dueños de los inmuebles 
sobre los que cruzará el teleférico, para que los pasajeros tengan una visión agradable de los altos del Centro 
Histórico de Puebla. 

Como lo ha promovido en la ciudad de México —sin teleférico— Marcelo Ebrard, o como aquí en Puebla lo 
promueve como una hormiguita con un trabajo discreto don Honorio Cortez López, que siempre ha 

subrayado la opción en las familias de su huerta familiar.  Usted, aunque no esté dentro del trayecto del 
recorrido del teleférico, súmese a esta corriente y ponga la basura en su lugar, no la acumule en las azoteas y 
patios. 
 De Puebla al Cirque du soleil 
Definitivamente Puebla está hoy en las grandes ligas. El equipo de ―cazatalentos‖ de la empresa 
canadiense Cirque du soleil estuvo en Puebla una semana para conocer el trabajo de los alumnos de la primera 
institución que creó la Licenciatura en Artes Escénicas y Circenses, la Universidad Mesoamericana, de la que es 

director el maestro Julio Rebolledo. 
Dominique Mayor y Aurora Morin, conocieron el trabajo de la institución y vieron una demostración de la 
preparación de los alumnos. 
Para tomar decisiones calificaron: consistencia escénica, nivel técnico, elegancia y nivel de riesgo. 

Los mejor calificados y por consiguiente, invitados a formar parte de la compañía resultaron ser Estefanie 
Guzmán Badillo y Abraham Gilberto Hernández Rivera. 

De esta pareja los especialistas destacaron su facilidad de evoluciones a una altura de 10 metros y la forma 
cómo concluyen. Ella se columpia desde un trapecio sostenido por la fuerza dental de su compañero. 
Realmente sorprendente, y reconocido por los expertos de la famosa compañía mundialCirque du soleil. 
Ensalada de manzana 
Trasciende que quien ya está listo al frente del despacho de la Secretaría del Medio Ambiente en lugar de Amy 
Camacho, es Juan Carlos Morales Páez, ahora que se habla de que la mayor de los Camacho Wardle se 
lanza a crear el segundo Africam Safari a Chile. 

También se supo que los organismos empresariales del sector turístico van a cambiar su domicilio, se 
reubicarán en la avenida Juárez porque el gobierno del estado en su cruzada de recuperación de inmuebles, 
volverá a tomar posesión del inmueble que les fue dado en comodato años atrás en el Centro Histórico. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-270912.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
“Hágase la luz, y la luz se hizo” 

ANTE MAESTROS DEL SETEP, encabezados por Aubdón Calderón Jiménez, Juan José López Torres y 
Armando García Avendaño, el delegado presidente del PRI en la entidad, Fernando Morales Flores, 
aseguró que su partido se ha convertido en una institución auténtica y absolutamente democrática. 
A sus 83 años de edad, el Partido Revolucionario Institucional se transforma por un milagro, como esos de la 
Edad Media, en un partido democrático en el que las bases elegirán a sus abanderados para las presidencias 
municipales del estado y los diputados al Congreso local. 

Las oraciones del #YoSoy132 y las protestas y críticas surgidas entre estudiantes, organizaciones de izquierda, 
intelectuales, etc., hicieron el milagro de la transformación. 
Eso sería maravilloso si fuera real. Pero la realidad, decía un ilustre priista poblano, el doctor en economía 
Ángel Aceves Saucedo, ya fallecido, es muy terca. 

Unos días antes de que a don Fernando Morales se le ocurriera hablar de la milagrosa transformación, en una 
boda a la que fueron invitados destacados priistas de todo el país, esa afirmación fue hecha añicos. En una 
mesa dispuesta en forma de herradura tomaron asiento los más conspicuos de los asistentes, teniendo al 

centro, presidiendo la reunión de tan ilustres personajes, al padre del novio, y a ambos lados de él a los líderes 
de la Cámara de Senadores y de la Cámara de Diputados, Manlio Fabio Beltrones y Emilio Gamboa Patrón. 
El padre del novio es nada menos que Carlos Salinas de Gortari, el jefe máximo de la tecnocracia priista. 
―En política‖, decía el expresidente José López Portillo, ―lo que parece, es‖. En el caso a que nos referimos, 
parece que nada ha cambiado, que el señor Salinas vuelve a tener el control del partido surgido de la 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/septiembre/colum-manzana-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-270912.php
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Revolución mexicana; que como un nuevo Plutarco Elías Calles, que por cierto hubiera cumplido en este mes 
135 años, se ostenta como el jefe máximo de la Revolución; que seguiremos en el sistema económico 
neoliberal que ha propiciado el derrumbe no sólo de la economía mexicana sino del mundo occidental, excepto 
en aquellos países que a tiempo se hicieron a un lado, como varios de Sudamérica. 
Los milagros dejaron de existir en México y en el mundo. Los cambios en los hombres y en las instituciones no 

se dan por generación espontánea. Son producto del esfuerzo, del trabajo constante, de la organización y, 
sobre todo, de la educación. 
Viendo la fotografía de Carlos Salinas de Gortari, con quien se inició la debacle económica, política y social de 
México, rodeado de quienes tienen ya el control del Poder Legislativo de este país, ¿se puede creer en una 
democratización en el PRI, en sus sistemas de designación de candidatos? 

Ya desde la precampaña se decía que atrás del ahora presidente electo estaba Carlos Salinas. El que Peña Nieto 
no haya estado en la fiesta, en política no quiere decir nada. 

Él andaba fuera del país, y pudo ser a propósito para no confirmar las sospechas de un gran número de 
mexicanos de que el señor Salinas estará atrás del poder. 
En esta época de viajes espaciales, de trenes bala, de internet, de redes sociales, los milagros sólo se dan en 
los pueblos más atrasados. El PRI sigue siendo el PRI. Para cambiar, deberá iniciar un trabajo intenso de 
educación política de sus bases; deberá eliminar a los miles de oportunistas que se han colado en sus filas; 
deberá renovar y fortalecer su estructura, mejorar su organización. 
Si no hace nada de eso, cualquier afirmación sobre su democratización no dejará de ser ―un cuento chino‖. 

Creemos, sí, que hay priistas preocupados por las críticas generalizadas a su partido, pero un cambio 
verdadero exige mucho trabajo, mucha organización, mucha disciplina, y sobre todo mucha educación política. 
No vemos nada de eso en el PRI. 
 Los tropiezos de don Miguel Barbosa 

EN VARIOS DIARIOS de la ciudad de México se comenta la pifia del líder de la bancada perredista en 
el Senado de la República, el poblano don Miguel Barbosa y Huerta. 

Resulta que ante los ataques que en varios medios de comunicación nacionales se han lanzado contra el 
general colombiano Óscar Naranjo, el militar sudamericano que es asesor de seguridad del presidente electo de 
México, Enrique Peña Nieto, salió a dar la cara y afirmó que la fuente de esos rumores y chismes es el 
narcotráfico, que se siente amenazado. 
En ningún momento el general Naranjo afirmó que los rumores y afirmaciones en su contra tuvieran su origen 
en los partidos y organizaciones de izquierda. 
Un reportero abordó al senador perredista poblano Barbosa Huerta, y le preguntó lo que opinaba de la 

afirmación hecha por Naranjo, de que ―la izquierda es la que ha alborotado la situación en su contra‖. La 
respuesta fue inmediata, sin meditación alguna, pero sin información real de lo dicho por el militar, que se 
había publicado en todos los diarios y cuyas declaraciones fueron divulgadas por los noticiarios de radio y 
televisión: ―hoy lo encontramos muy protagónico, hasta desafiante, imputándole a la izquierda opiniones en su 

contra. Que regrese a su país, que se calle‖. 
Y todo por no leer, por no estar bien informado. 
Don Miguel Barbosa debe entender que sus afanes protagónicos deben moderarse. Él ya es una figura nacional, 

pues es el coordinador de la bancada perredista en el Senado. Durante seis años será una persona importante 
en la vida política de este país, lo haga bien o lo haga mal, esperamos que lo haga bien. Él no es un ciudadano 
común y corriente, es senador de la República y coordinador de la bancada de su partido, y eso lo obliga a 
tener cuidado al hacer declaraciones. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-270912.php 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

San Andrés Cholula, la nueva capital del Estado 
En el trienal conflicto de la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula todos juegan al Tío Lolo.  Gobierno 
del Estado, Congreso y Ayuntamientos entran a la guerra de las declaraciones sin considerar que existen fallos 
de las autoridades judiciales federales. 
Hay 15 resoluciones ejecutorias firmes que establecen en interpretación del decreto de 1962 que toda la zona 

de Angelópolis y colonias delimitadas por el río Zapatero deben pagar sus contribuciones fiscales en Puebla. 
Sin embargo, en pleno desconocimiento de la Ley, el alcalde de San Andrés Cholula con la complicidad del líder 
del Congreso, Edgar Salomón, afirma que está dispuesto a ceder la zona comercial de Angelópolis a Puebla. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-270912.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-270912.php
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Los directivos de la plaza promovieron a finales de la década de los noventa amparos individuales para pagar 
sus tributos en la capital del estado. La justicia federal protegió a todos los negocios de la zona. 
En Puebla, el edil Eduardo Rivera Pérez asegura que buscará una solución definitiva, pero que no se olvide que 
lo jurídico mata a lo político. Y es que en la gestión de Enrique Doger se promovió una controversia 
constitucional por cuestiones de límites o competencia por territorialidad, amparada en el decreto de 1962. El 

asunto ya se ganó y se está en vías de formalizar la sentencia definitiva. 
Es el Congreso del Estado el responsable de definir legalmente el conflicto, pero al sujetarse a la voluntad del 
Ejecutivo, los diputados locales se hacen bolas y endosan la solución a las autoridades municipales. 
Sobre el gobierno del estado, pareciera que a Rafael Moreno Valle ya no le gusta Puebla como la capital del 
Estado y ahora que inicie operaciones la nueva sede del Ejecutivo en el CIS presuntamente en San Andrés, 

donde se han gestionado todos los trámites de la obra, este municipio se convierta en el más importante de 
toda la entidad, al fin ya se encuentra ahí el Poder Judicial. 

Sería San Andrés Cholula, la capital del Estado. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9142&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Los parques estatales, el gran pendiente de Amy 
La gestión de Amy Camacho Wardle al frente de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y 
Ordenamiento Territorial será recordada no por sus logros y trabajos en pro de la defensa del medio 

ambiente, sino porque condenó al más absoluto abandono a los parques que son propiedad del gobierno 
estatal. 
No se trata de hechos aislados, todos, en mayor o menor medida, viven un proceso de preocupante deterioro 

producto del olvido y la desatención oficial. 
Hace unos días, le comentaba en este espacio que ésta es una de las dependencias con mayor número de 
direcciones de área y de departamento acéfalas. 

No es casualidad que ninguno de los parques estatales tenga un director formalmente nombrado que se 
responsabilice de manera directa de canalizar el dinero público que se destina para su mantenimiento y que 
vigile las acciones que se deben de realizar para su adecuado funcionamiento y cuidado. 
Según la propia dependencia: ―Los parques y reservas ecológicas están fundamentadas en el concepto de 
biodiversidad y conservación del equilibrio ecológico buscando proteger la totalidad de los recursos naturales y 
la vasta existencia de flora y fauna de los diversos ecosistemas, promoviendo una cultura conservacionista que 
involucra a la sociedad en el fomento y promoción de valores que exalten la labor de los habitantes 

comprometidos con la conservación del Medio Ambiente‖. 
―Contar con espacios en donde además de la recreación y el esparcimiento se ofrezcan alternativas y proyectos 
sustentables que permitan elevar la calidad de vida y cuenten con una perspectiva orientada hacia un futuro 
prolífico sin poner en riesgo la riqueza natural, es parte de la misión de la Secretaria de Sustentabilidad 

Ambiental y Ordenamiento Territorial del Gobierno del Estado‖. 
―En ese sentido se integró un plan de recuperación y rehabilitación de las reservas ecológicas naturales 
ubicadas en la Zona Metropolitana del Valle de Puebla, las cuales persiguen diferentes objetivos y ofrecen 

distintas opciones para los habitantes de la región‖. 
Esto, en el papel, la realidad es completamente diferente. 
Así lo viven quienes diariamente visitan el Parque Ecológico "Revolución Mexicana", el Parque Estatal "Lázaro 
Cárdenas" Flor del Bosque, el Parque del Arte o el flamante Parque del Bicentenario "18 de Noviembre". 
Obras olvidadas, que costaron años de trabajo y mucho dinero, destrucción sistemática de infraestructura 
esencial para el buen funcionamiento de estos espacios, pero sobre todo, un desprecio e indiferencia absolutas 

a los trabajadores destinados a estas áreas a quienes en algunos casos se les deben hasta tres meses de 
salario, son apenas la punta del iceberg de una muy complicada realidad. 
Lástima. 
Lo anterior contrasta por supuesto con el magnífico estado en el que se encuentra Africam Safari, propiedad de 

la funcionaria, el cual se ha convertido en auténtico ejemplo mundial en materia de conservación de equilibrio 
ecológico y cuidado de la biodiversidad y cuyo modelo de negocio será próximamente exportado al Cono Sur, 
causa de su próxima salida del gabinete estatal. 

Si así estuvieran los parques públicos. 
Contrastes de la vida, ni hablar. 
Lo cierto es que, más allá de esto, quien se convierta en el relevo de Camacho en esta dependencia, se sacará 
la auténtica rifa del tigre. 
Una vez adentro, le tocará abrir la Caja de Pandora. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9142&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9142&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9142&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9143&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9143&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9123%3Aburocratas-a-la-calle-dependencias-acefalas&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9123%3Aburocratas-a-la-calle-dependencias-acefalas&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9143&Itemid=71


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 27 de Septiembre de 2012 

 
 

 28 

A ver cómo le va. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9143&Itemid=71 

 
 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Jiménez Merino, Adela y Vega Rayet, el relevo de Fernando Morales 

Al presidente delegado del Comité Estatal del PRI le quedan unas cuantas semanas de vida, o al menos ese es 

el reporte que subsiste en el CEN del tricolor, motivo por el cual ya existe una triada de posibles relevos: el 
favorito, Alberto Jiménez Merino, Adela Cerezo y Juan Manuel Vega Rayet. 
Para empezar, Jiménez Merino ya tiene el antecedente de ser el candidato para esta posición desde antes de 
que llegara Juan Carlos Lastiri, y que resonó con mayor fuerza cuando se separó del cargo dizque para 
contender por la senaduría, pero para sorpresa de propios y extraños, llegó en su lugar Fernando Morales 
Martínez. Alberto sigue siendo presidente de la Fundación Isidro Fabela a nivel estatal y es reconocido en su 

partido como un hombre cauto y conciliador que ha sabido sobrevivir (con infinita paciencia) a cada sexenio en 
Puebla y ha logrado construir una figura política sólida en el escenario nacional, sobre todo con su último cargo 
como diputado federal. 
En segundo lugar se baraja el nombre de Adela Cerezo, muy alejada del PRI tras su confrontación y 
rompimiento con el marinismo, lo que la orilló a vivir un exilio del que nadie apostó que se recuperaría: craso 
error, porque la lejanía con Puebla solo la hizo más fuerte, ya que aprovechó esa coyuntura para hacerse de un 

nombre a nivel federal y ocupó puestos importantes como delegado especial en varios estados para operar 

elecciones. No lo hizo nada mal y hoy encaja bien con el equipo de Enrique Peña Nieto. El problema de Adela es 
precisamente ese: su lejanía con la estructura poblana después de tantos años (súmele por lo menos 7 años). 
Finalmente, con menos posibilidades por su paso gris por la dirigencia del PRI poblano, Juan Manuel Vega 
Rayet, cuyo único punto de apoyo parece ser su amistad con el exgoberandor de Hidalgo y exsecretario de 
Organización del CEN, Miguel Ángel Osorio Chong. 
¿A qué se debe que el PRI ahora sí ya esté sopesando con seriedad el hecho de sustituir a Fernando Morales? 
Creo que no hace falto decirlo, pero sí abundar sobre las últimas noticias de ese ‗desbordado‘ personaje. 

Para empezar, a todos los despedidos del PRI (que ya suman más de 60), a quienes Fernando catalogó como 
‗aviadores‘, ya empezaron a defenderse, o al menos, a sacar a la luz la otra parte de la información que no dio 
el delegado presidente, por ejemplo, aquí la copia exacta de su comunicado, dirigido a la prensa: 
―como ustedes saben personal que ‗colaborabamos‘ como dice Fernando Morales, estamos muy inconformes 
con lo que nos ha hecho el que se dice ser presidente del Pri estatal. Esperemos que nos ayuden con esta 
información. A lo largo de la semana pasada hemos leído declaraciones del delegado presidente, lo que origina 

esta publicación, para aclarar a los lectores algunos puntos: 
―El dirigente declara que dejaron de ‗colaborar‘ para el partido 36 delegados y 14 empleados entre los que se 
encuentran 4 o 5 ‗aviadores‘ heredados de administraciones anteriores a quienes se les dejó de pagar, sin 
embargo estas son las cifras: 30 delegados especiales que él designó sólo para el proceso electoral, 20 
delegados políticos a quienes les mintió diciéndoles que esperaran 2 meses y se les volvería a llamar, lo cual 
nunca tuvo la intención de hacer, por eso los presionó para que entregaran los vehículos que tenían asignados 
a cambio del pago de su quincena.20 empleados que causaron baja a partir del 16 de septiembre, sin embargo, 

él menciona a 14, ¿será que 6 ya lograron que los reincorporaran? (de ser así bajo qué condiciones o a petición 
de quién?).  
―5 ‗aviadores‘ entre los cuales se encuentra el multimencionado César Rodríguez Nolasco y otras 4 personas 
cuyos nombres omite por no causar confrontación con el dirigente anterior, ¿acaso después de más de 7 meses 
que lleva en la dirigencia no sabía que estas 5 personas seguían cobrando?, ¿acaso es cierto lo que dice su 
propio personal que Ángeles Mendoza Escalante lo tiene cerrado de ojos y no le informa nada?, ¿o sólo le 

informa lo que le conviene? 

―Por cierto, hablando de ‗aviadores‘ olvidó dar de baja también a su primo Felipe de Jesús Morales Lechuga, 
mismo que sigue cobrando y a todos consta que sólo se presenta los días de quincena. También declara que 
‗hemos presentado al IEE las comprobaciones de los 14 millones 750 mil pesos de prerrogativas‘ pues en qué y 
en cuánto tiempo se los gastó si los informes al IEE son trimestrales y hasta ahorita sólo aplica la 
comprobación para los meses de enero a junio, el tercer trimestre es el que está corriendo y aún no es 
comprobado. Suponiendo que ya haya comprobado el total del recurso sería interesante ver como comprobó el 

pago al personal. También habrá que observar como hace milagros con $4,000.00 que le quedan para cubrir 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9143&Itemid=71
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pago de servicios como luz, teléfono, internet, etc. pues son gastos que no esperan y con los $30,875.99 que 
recibe de renta no alcanza a cubrirlos. 
―Ante la falta de recursos informó que pedirá a los militantes que cumplan con el pago de sus cuotas partidistas 
(104 alcaldes y 15 diputados locales), aquí habrá que estar al pendiente de que no rebase su tope de 
financiamiento privado, ojo, como comprobante de cada aportación la secretaría de finanzas deberá entregar 

un recibo de aportaciones con logo, foliado y con la firma del secretario, esto para efectos del registro ante el 
IEE para fines de cuantificación del financiamiento en el cual también figura el ingreso mensual de $30,875.99 
por concepto de renta de la sucursal bancaria que ocupa instalaciones del partido (según la página de 
transparencia del Pri puebla). 
―Durante este ejercicio no se han realizado auditorías, pero qué sentido tendría hacerlas si sólo muestran los 

documentos que amparan los financiamientos público y privado, debería aplicar también para la oficina de 
administración que es donde se maneja el efectivo. Por supuesto que va a negar que recibe ‗donativos‘ en 

efectivo de los estados de Tlaxcala y Veracruz, ya que bajo ninguna circunstancia debería aceptar aportaciones 
de esta índole, sin embargo no es un ‗mito‘ como él dice. 
―Ante la situación financiera que vive el Pri en Puebla por supuesto que es necesario aplicar medidas de 
austeridad al interior del comité estatal, una buena opción sería bajar los apoyos que reciben los secretarios 
que van de los 40,000 a los 80,000.00. Cabe mencionar que con lo que le pagan a la secretaria general o a la 
secretaria de administración en un mes perfecto se podría pagar la quincena de 15 personas. Cuánta razón 
tiene la secretaria general al decir que ‗no hay recurso que alcance‘‖. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De magistrados, jueces, ministerios públicos y cosas peores 
Este jueves, el pleno del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) podría destituir por tercera ocasión —
acontecimiento único en la historia del Poder Judicial de Puebla— a Enrique Romero Razo como juez penal 

de Teziutlán. 
Romero Razo fue depuesto por favorecer supuestamente a Ricardo Henaine Mezher en un juicio 
ejecutivo mercantil que se ventiló en el Juzgado Noveno de lo Civil, cuando aquél estaba a cargo de ese 
juzgado, en contra del entonces socio mayoritario del equipo de futbol Puebla, Francisco Bernat Cid. 
En su sentencia de abril de 2009, el juez ordenó que la administración del equipo profesional de futbol 
pasara a manos de Ricardo Henaine, lo que provocó que la parte afectada le presentara una queja, de 
la que se derivó su remoción por parte del pleno del TSJ. 

Romero Razo se inconformó contra esa decisión, logrando el amparo y protección de la justicia federal 

en agosto de 2011. 
El pleno del TSJ insistió en su destitución, lo que llevó al abogado a promover un segundo amparo en 
contra el Poder Judicial, el Poder Legislativo y el Poder Ejecutivo del estado, recurso que el Tercer Tribunal 
Colegiado en materia administrativa del Sexto Circuito le otorgó para efectos el pasado 30 de agosto de 
2012. 

En este segundo amparo, Romero Razo cuestionó la parcialidad del presidente del Tercer Tribunal 
Colegiado, Jaime Raúl Oropeza García, en virtud que el mayor de sus hijos, Jaime Raúl Oropeza 
Casas, se desempeña como director de Promoción de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y 
Desarrollo Económico del gobierno del estado. 
Salvo sorpresa de última hora, el pleno del TSJ volverá a discutir este jueves el caso de Romero 
Razo y, seguramente, insistirá en su remoción, lo que dará pie a un nuevo amparo y a la presentación 
de una queja ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, con el respaldo del Centro de 

Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez. 

*** 
La ex coordinadora de agentes del Ministerio Público de Cholula, María Eugenia Enríquez Reyes, 
podría volver a pisar la cárcel después de que el Misterio Público federal se inconformó con el fallo del juez 
Tercero de Distrito, Carlos Alberto Elorza Amores, que la absolvió y ordenó su inmediata liberación en abril 
de este año. 
Enríquez Reyes se entregó a las autoridades judiciales el 13 de abril, acompañada por la entonces 

candidata al Senado Layda Sansores Sanromán, luego de permanecer tres años y medio prófuga 
por presuntamente vender protección al crimen organizado. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea84088c75f5
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La ex funcionaria obtuvo su libertad seis días después y, al abandonar el penal de San Miguel, expresó 
su confianza en la justicia y afirmó que su liberación era la mejor prueba de que no tenía ningún 
contubernio con la delincuencia organizada. 
Sin embargo el Ministerio Público federal no estuvo de acuerdo con el resolutivo del juez Tercero de 
Distrito, por lo que lo apeló ante un tribunal unitario, que ordenó la reaprehensión de Enríquez 

Reyes, a quien se le vincula con el atentado que en agosto de 2008 sufrió el entonces subprocurador de 
Averiguaciones Previas y Control de Procesos de la PGJ, Víctor Pérez Dorantes, en el municipio de Tlapalaná, 
en la Mixteca Poblana. 
*** 
En el Colegio de Economistas del estado de Puebla, que nadie sabe qué hace, han comenzado las 

grillas con miras a la renovación de su Consejo Directivo, que actualmente encabeza Víctor Mata 
Temoltzin. 

Su más reciente conflicto, provocado por la adhesión de los colegiados de Puebla a la Federación de Colegios 
de Economistas, tiene como protagonistas al secretario general, Alejandro Flores y Veloz, y al llamado 
eterno aspirante a la presidencia de este organismo Jorge Pérez Mejía. 
A decir del primero, Pérez Mejía acreditó delegados a la Asamblea Nacional Representativa 
Extraordinaria del Colegio Nacional de Economistas, que se efectuó el pasado 21 de julio en la ciudad de 
México, sin que éstos fueran electos y sin tomar en cuenta las propuestas de otros miembros del Colegio de 
Puebla. 

*** 
El ex diputado federal Alberto Jiménez Merino aprovechó su fiesta de cumpleaños para reunir el 
martes pasado a 500 priístas de diferentes regiones de la entidad y promoverse como uno de los 
candidatos a suceder a Fernando Morales Martínez en la presidencia del Comité Directivo Estatal del PRI. 

En su mensaje, Jiménez Merino llamó a la unidad de los priístas y apuntó que la política es el arte de 
unir y hacer posible lo deseable y que el poder no se entiende si no es para beneficiar a la sociedad y servir 

a la gente. 
*** 
Simón dice: 
―Es difícil hacer justicia a quien nos ha ofendido.‖ 
Simón Bolívar (1783-1830) Militar y político de origen venezolano. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 

El Pacto RMV-LMB 

 
Como uno más de sus empleados. 
Así, cuentan los enterados, se comportó ante Rafael Moreno Valle el legislador Luis Miguel Barbosa. 
El mismo que pese a su nuevo estatus  –coordinador del PRD en el Senado-, muy poca resistencia puso a 
los, digamos, “encantos” de un gobernador, como el de Puebla, acostumbrado a cumplir todos sus caprichos. 
Los políticos y los personales. 

Y es que más tardó Moreno Valle en acomodarse en su asiento, que Barbosa en decir sí a la alianza 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31943:absuelven-a-ex-coordinadora-de-mps-de-cholula&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31943:absuelven-a-ex-coordinadora-de-mps-de-cholula&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31943:absuelven-a-ex-coordinadora-de-mps-de-cholula&Itemid=332
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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electoral del PRD con el grupo del gobernador en 2013, que no precisamente con el PAN estatal. 
Obsequioso, solícito, pródigo en halagos hacia el mandatario poblano. 
Así fue el penoso comportamiento de quien ni siquiera disimuló, por tantita dignidad, su entreguismo. 
(-¿Qué horas son? 
-Las que usted diga, señor gobernador). 

Candidaturas comunes para varios de los morenovallistas, posiciones en la estructura de 
gobierno, diputaciones locales plurinominales para los miembros de Nueva Izquierda y financiamiento para 
el sostenimiento del partido, fueron parte de los acuerdos. 
Pero también una dirigencia estatal a modo de los intereses morenovalllistas, con el inevitable, por 
necesario, reparto de migajas a las tribus del partido. 

Una foto maravillosa donde ambos intentan una sonrisa cómplice, y aparecen abrazados fraternalmente, selló 
el pacto. 

Un pacto que, como suele ocurrir, terminarán pagando los poblanos, que seguirán manteniendo a 
una nomenclatura perredista para la cual la política no es más que un gran negocio. 
Un medio bastante eficaz para aumentar el volumen de sus propiedades y cuentas bancarias. 
*** 
De origen priísta, adicto al dinero y al poder, Luis Miguel Barbosa es sin duda un hábil negociador. 
Sabe cuándo y cómo exprimir a los gobernadores de Puebla en turno. 
Lo hizo con Manuel Bartlett. 

Con Melquiades Morales. 
Y con Mario Marín, a quien le juró amor eterno pero al final engañó como a un niño. 
Sí, el dueño del PRD en Puebla ha jugado con los sentimientos, y sobre todo las chequeras, de varios de los 
hombres más poderosos del estado. 

Pero al final, invariablemente, ha incumplido su palabra. 
Por una razón u otra, bajo este o aquel pretexto, termina tomando rutas distintas para asegurar lo único que 

le importa: el control de la franquicia. 
(A Marín, por ejemplo, le aseguró que el PRD no haría en 2010 alianza con el PAN; pese a que cobró, y muy 
bien, terminó apoyando la integración del sol azteca a la coalición multicolor Compromiso por Puebla, que 
precisamente encabezó Acción Nacional). 
¿Cumplirá esta vez? 
¿O repetirá la historia? 
¿Se atreverá a engañar a Rafael Moreno Valle? 

Que tome en cuenta que este gobernador no es Manuel, Melquiades, ni Mario. 
Ante el desacuerdo, casi ruptura, con el PAN, muchas, y grandes, esperanzas están puestas en el pacto con el 
PRD. 
Tanto que el domingo pasado, tras el acuerdo con Barbosa, en Casa Puebla casi hicieron fiesta. 

Por eso, un paso atrás, un titubeo, un timo, le saldrá caro, muy caro. 
Hoy, sí. 
*** 

Por lo pronto, el camino para concretar el pacto entre RMV y LMB no será terso. 
Este mismo miércoles, la diputada federal Roxana Luna Porquillo, dirigente de la corriente 
interna Alternativa Democrática Nacional, señaló que las reuniones entre el gobernador de Puebla y el 
coordinador de los senadores del PRD “dan mucho que desear”. 
Y que una alianza con el PAN en 2013 será difícil, entre otras cosas porque los acuerdos que se dieron 
con Moreno Valle para conformar la coalición Compromiso por Puebla no se han cumplido. 

“Creo que no podemos seguir justificando que todo está bien a partir de una negociación en 
particular con una corriente, tenemos que ser más objetivos si queremos crecer como partido 
político”, dijo. 
Y dijo para que lo entienda el que lo quiera entender. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Tony Gali recuperará 600 mdp 
Hace un par de días en esta columna se reveló que el Gobierno del Estado de Puebla recuperaría 500 de los mil 

700 millones de pesos que costó el Centro Expositor en el sexenio de Mario Marín y los devolvería la empresa 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Unión Presforzadora S.A. de C.V.  
En apenas 48 horas las cifras se movieron y de acuerdo a datos proporcionados por el secretario de 
Infraestructura, Antonio Gali, -en una entrevista concedida a la reportera Gisela Hernández- el monto total que 
podrían recuperar las autoridades poblanas es de 600 millones de pesos, por lo que la cantidad total invertida 
en el Centro Expositor de Puebla sería de mil 100 millones de pesos.  

Eso implicaría que el costo total proyectado por Mario Marín Torres únicamente se incrementó 100 millones de 
pesos. 
Ahora bien, una cosa son los mandatos judiciales y otra que se cumplan y es ahí en donde habrá problemas 
para recuperar esos 600 millones de pesos. 
 Resulta que la empresa Unión Presforzadora S.A. de C.V. enfrenta problemas económicos y se encuentra en un 

litigio mercantil en el Estado de México y el Estado de Puebla se sumó a la lista de sus acreedores.  
Sin embargo, cuando se firmó el contrato de la obra pública se contrató a la empresa afianzadora Sofimex para 

que en caso de problemas tuviera un dinero para liquidar reclamos de las autoridades de Puebla.  
Antonio Gali reveló que se podrá recuperar en el corto plazo 140 de los 600 millones de pesos por la fianza que 
pagará Sofimex.  
Sin duda lo que sigue será una larga batalla legal para recuperar 460 millones de pesos que se le entregaron a 
la empresa Unión Presforzadora S.A. de C.V.  
Por lo pronto resultará interesante saber en qué se aplicarán los 140 millones de pesos.  
**      **      **  

Ayer el Ayuntamiento de Puebla ganó la controversia que promovió por el acuerdo del Congreso del Estado por 
la doble tributación en la zona limítrofe con San Andrés Cholula.  
Lo bueno del caso es que no habrá doble tributación pero lo malo es que sigue el conflicto limítrofe entre 
Puebla y Cholula.  

A lo mejor los diputados locales esperan una llamada de la gente cercana al gobernador para ponerse a 
trabajar en ese tema.  

O quizá esperan ver reflejados en sus cuentas bancarias varios ceros para abordar el tema de forma seria. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30896:tony-gali-
recuperar%C3%A1-600-mdp&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que el procurador General de Justicia del estado, Víctor Antonio Carrancá Bourget, dio una muestra a la 
sociedad poblana de qué está hecho el abogado del pueblo y la rectitud en la procuración de justicia al 

refrendar con su actuación la postura del gobernador Rafael Moreno Valle en el sentido de que nada ni nadie 
está por encima de la ley. 

Con el resultado en el caso del ciudadano italiano, le manda un mensaje claro contra la impunidad, pese a que 
aún falta por capturar el principal cabecilla de la banda. 
:Que la subdelegada de Procedimientos Penales y Amparos de la PGR en Puebla, María Bueno Páez, no está 
exenta de ser citada de oficio por el ministerio público adscrito a la Dirección General de Atención a Delitos de 
Alto Impacto (DGADAI). 
La presunta presión que ejerció a la víctima del delito - la viuda María Elena González Sosa- es constitutivo de 

un delito y podría enfrentar una denuncia en su contra y pasar de subdelegada de la PGR a indiciada para la 
justicia local. 
:Que el silencio oficial de la delegación de la PGR en Puebla fue más que elocuente, sin embargo preocupa a la 
sociedad si realmente son efectivas las pruebas de control de confianza aplicadas en la PGR y que presume la 
procuradora General Marisela Morales Ibáñez. 
:Que el subsecretario de Educación Básica de la SEP en Puebla, Víctor Manuel Barceló, se andaba metiendo en 

problemas en un evento con docentes de la sección 51 del SNTE. 

Primero se refirió al recién electo dirigente sindical Jorge Luis Barrera de la Rosa como el ―secretario flamante‖, 
lo que molestó a maestros. Segundo, intentó justificar la ausencia del Luis Maldonado: ―hubiera estado feliz de 
estar aquí con ustedes sino hubiese tenido otra ocupación, verdaderamente, imposible de hacer a un lado‖. 
Las negociaciones al interior del SNTE 51 continúan y a una semana del nombramiento del nuevo dirigente, 
Jorge Luis Barrera de la Rosa, las carteras para el manejo del Fondo de Ahorro y del Retiro, Escalafón; y Junta 
Directiva del ISSSTEP carecen de titular. De las más complicadas es la última porque los docentes están 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30896:tony-gali-recuperar%C3%A1-600-mdp&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=30896:tony-gali-recuperar%C3%A1-600-mdp&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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molestos porque los servicios médicos y de seguridad social no mejoran a pesar del aumento de cuotas. 
:Que la policía auxiliar intentó impedir al reportero gráfico de Milenio realizar su trabajo, a propósito de la caída 
de la estructura metálica de la fachada del parque Metropolitano. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159960 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
¿ La opacidad en el IMSS ? 
Definitivamente el delegado del IMSS Francisco Fraile García debería investigar a fondo las presuntas conductas 
irregulares de su principal círculo de colaboradores y ―limpiar‖ el nombre y reputación de Tomás Fraile a quien 

involucran en prácticas de tráfico de influencias. 
Las versiones en torno a las anomalías crecen como una bola de nieve y alguien puede resultar dañado en su 
honorabilidad y patrimonio por una eventual intervención de la Secretaría de la Función Pública. 
De la generalidad de las denuncias a la particularidad de los casos, con cifras y la razón social de las empresas, 
pronto debería traducirse en una auditoría o respuesta oficial de la delegación del Seguro Social. 
Por ejemplo, una empresa proveedora del IMSS con la razón social ―Laboratorios Clínicos Bioescan‖ 
presuntamente pagó 4 millones de pesos para obtener el contrato de la subrogación de servicio de tomografías. 

Es socio de esta empresa el médico jubilado del IMSS Noé Rojas y el contrato como proveedor del Instituto 
concluyó en septiembre, a unos meses del cierre del gobierno de Felipe Calderón. 
Un familiar directo de un alto directivo de la delegación del Seguro Social es quien de manera personal acudió 
con un acompañante a recoger el dinero a ―Bioescan‖. 
En la ruta de la contratación, licitación y pagos existe un ―círculo‖ donde aparecen la jefa de administración 
Marisol Vázquez Hernández, como encargada de Abasto; Carolina Nava (sancionada por la SFP) donde también 

interviene el Jurídico con otra Vázquez Hernández, Nieves, quien revisa los contratos de compras. 

Este círculo de poder en el IMSS, aseguran los denunciantes, lo integró Emilio Revuelta Contreras, encargado 
de recuperar adeudos de las empresas al Seguro Social, con el respectivo cobro del diezmo. 
Fraile García debería salirse el paso a estas denuncias que han pasado de la generalidad a casos concretos 
donde no deja bien parados a funcionarios ligados a su primer círculo, y en el peor de los casos a sus 
consanguíneos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159958 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Focos rojos 

En el comité estatal del PRI ya están encendidos los focos rojos por la devastación financiera que enfrenta su 
presidente-delegado, Fernando Morales Martínez, quien ya no haya cómo tapar el agujero que dejó en las 
arcas del tricolor su desmedida y abusiva administración. 

El despilfarro de recursos en el PRI ahora sí rebasó lo permitido y puso a temblar a su dirigente, quien, ni 
tardo, ni perezoso, intentó poner remedio al desfalco económico que indujo su triste dirección despidiendo 
gente y declarando públicamente quebrado a su partido. 
Empero, como se preguntara, Alex Lora, del TRI, en aquella célebre melodía -en vivo- intitulada ―Millones de 
niños‖: ―Pero, ¿la banda, qué culpa tiene, niños? ¿Los niños qué culpa tienen, banda?‖ 
Esto mismo se preguntan los priistas, dirigentes y líderes de las diferentes corrientes en la entidad, quienes 
coinciden en echar, de una vez por todas, de la presidencia de su partido al primogénito del ex 

gobernador, Melquiades Morales Flores, por saquear la caja fuerte de su instituto político. 
Lo cierto, es que los focos rojos están encendidos en el PRI de la Diagonal Defensores de la República, y tal vez 
por eso le hayan encomendado a Freda Soriano Corrales, la secretaria General del comité estatal, acercarse 

a los medios para tratar de disminuir los palos y porrazos que le están atizando a su líder por el tema de los 
dineros. 
Desde la semana pasada, la operadora priista, convocó a algunos representantes de medios para tratar de 

mejorar la percepción que tienen de Fernando Morales, quien ya no sabe cómo salir de la ratonera financiera 
en la que se metió. 
Y es que, dicen, Fernando Morales, lo que quiere no es queso, sino salir de la ratonera en la que quedó 
atrapado. 
Sobre todo, ahora que los más fieles vasallos del Junior de los Morales, comoMiguel Ángel Ceballos López, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159960
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9159958
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fooos-uojos-&id=2159
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fooos-uojos-&id=2159
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se han empezado a desmarcar de él. Porque no fue una casualidad que Fernando Morales haya estado ausente 
en la fiesta de cumpleaños del Profe Ceballos, celebrada en el Rancho ―El Pastor‖, de Tenextepec, Atlixco, 
el viernes previo al fin de semana pasado. 
Es más, me aseguran que los compinches de Morales ya le empezaron a rezar a otro santo en el PRI, a San 
Vega Rayet. Y es que, se dice, Juan Manuel podría ser uno de los beneficiados ante la inminente salida de 

Fernando del PRI y por su fuerte cercanía y amistad con el poderoso, Miguel Ángel Osorio Chong, 
responsable del equipo de Coordinación para el Diálogo y Acuerdos Políticos del presidente electo del 
país, Enrique Peña Nieto. 
-------------------- 
Otras Posdatas: 

* Gracias por el apoyo…  
Muchas fueron las dificultades que hubo que sortear para darle una despedida digna al periodista y 

amigo, Julio Martínez Rivera (qepd), quien sólo se nos adelantó en el camino. 
Julio, falleció la madrugada del martes pasado y dejó un boquete en el corazón de muchos familiares, amigos, 
compañeros de trabajo y, en particular, de su hijo, Julio Martínez Jiménez, su siempre fiel compañero. 
Sin embargo, el trabajo, profesionalismo, el sentido del humor, la buena vibra y muchas cualidades más de 
este gran periodista quedan para el recuerdo. 
El martes pasado, Julio Martínez, fue velado y ayer, miércoles, fue sepultado como siempre lo deseó, con 
mariachi y con canciones mexicanas, entonadas a todo pulmón, de esas que pegan en el corazón. Muy sensible 

y emotiva fue la despedida en su última morada. 
Familiares, amigos, alumnos, compañeros de trabajo y muchas personas más, lo escoltaron en la ruta hacia su 
sepulcro. Fue una despedida realmente conmovedora, particularmente, cuando arribaron al panteón 
estudiantes de bachiller que fueron sus alumnos. 

En ese sentido, considero pertinente reconocer el apoyo que algunos personajes de la vida pública le brindaron 
a la familia de Julio Martínez para darle cristiana sepultura, entre ellos, el rector de la BUAP, Enrique Agüera 

Ibáñez; el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez; el titular de Atención y Gestión de la 
máxima casa de estudios del estado, Damián Hernández Méndez, y el nuevo secretario General de la 
Sección 51 del SNTE, Jorge Luis Barrera de la Rosa. 
A todos ellos, gracias por el fuerte respaldo brindado a la familia de Julio Martínez, quien, seguramente, habría 
hecho lo mismo por un amigo o compañero de trabajo. 
Y para recordar a Julio Martínez aplicaría aquella frase que acuñó el pintor, escultor e inventor 
italiano, Leonardo Da Vinci, quien sostuvo que ―así como una jornada bien empleada produce un dulce sueño, 

así una vida bien usada causa una dulce muerte‖. 
Dios te guarde, amigo. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fooos-uojos-&id=2159 

 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 

 
Julio Martínez se adelanto para “entrevistar y hacer la nota” 

 Logró reunir a cientos de reporteros en su despedida 

En vida hermano, en vida… 
Siempre se ha dicho que hay que agradecer, reconocer, querer a las personas cuando están vivas, pero existe el 
grave problema que no sabemos cuándo vamos a morir, ó tus familiares, ó amigos. 
Este miércoles hubo un sensible adiós para un amigo, un compañero, un excelente ser humano…. 
Julio Martínez Rivera se fue físicamente… pero,…vivirá en el corazón y en la mente de miles de personas con 
las que convivió porque siempre fue amable, atento, respetuoso, alegre y excelente consejero para los nuevos 

grupos de reporteros que continuamente se incorporaban a los medios de comunicación. 
Julio Martínez, a sus 48 años realizaba estudios de Doctorado en Educación en el Instituto de Estudios 
Universitarios y sus compañeros, así como profesores lo consideraban uno de los mejores estudiantes por tener 
excelencia en sus calificaciones, siempre sacaba 10. 

¿Cuántas anécdotas no podremos contar sobre Julio?. 
El pasado sábado presentó su tema en la universidad y fue reconocido por todos sus compañeros. 
El mismo sábado estuvo platicando con Naty Rojas, quien reciénteme dio a luz, y tal como era Julio, le dio 

consejos, habló de la importancia de ser padre, de cómo cuidar a los hijos, de inculcarles valores y recordó a su 
señor padre que educó a la familia Martínez Rivera. 
Julio, siempre fue así, un gran ser humano. 
Las fibras más sensibles de los presentes se movieron al escuchar al Mariachi interpretar “Amor Eterno”, luego 
“Cruz de Olvido” y siguió “Un Puño de Tierra”… 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Fooos-uojos-&id=2159
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Las dos últimas canciones fueron: “Mi querido viejo” y “Las Golondrinas”. 
A Julio le gustaba cantar, vivir y disfrutar. 
Cientos de amigos reporteros desfilamos para darle un adiós terrenal, pero al mismo tiempo, como dijo Paco 
Ortega: “se nos adelantó para hacer las entrevistas y hacer la nota”. 
No es un adiós, sino un hasta pronto…. 

Te recordaremos amigo… 
Julio Martínez Rivera. 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
En el CEN del PRD va ganando el debate de rechazar una alianza con el PAN 

Aunque faltan seis meses para que se tome le decisión definitiva, hasta ahora a nivel nacional ya se han hecho 
tres mesas de discusión para analizar la pertinencia de que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) 
poblano se vuelva a aliar con el Partido Acción Nacional (PAN), o mejor dicho con el gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas, y el debate ha sido ganado por quienes se oponen a que surja esa nueva posibilidad. 
Los dos principales impulsores de que el PRD poblano vuelva a ser ―un patiño‖ de la derecha son Jesús 
Zambrano, el presidente nacional del partido, y el líder de los senadores perredistas, Luis Miguel Barbosa 
Huerta, quien se ha convertido en el personero de los intereses de Rafael Moreno Valle dentro del instituto del 

sol azteca. 
Entre los casos que se han discutido son los de Durango, Tlaxcala, Oaxaca y Puebla. Y hasta ahora en las 
mesas que se instalaron para analizar el panorama electoral de 2013, solamente ha avanzado el proyecto de 

que se haga una alianza con el PAN en la primera de estas entidades, por la razón de que es un estado en 
donde no ha habido alternancia en el poder y es de los pocos territorios en el país en donde prevalece una  
hegemonía del Partido Revolucionario Institucional (PRI). 
Acerca de Tlaxcala se ha argumentado que en 2010 la derrota que sufrió el PRD en la lucha por la gubernatura 

y por lo que no pudo recuperar esa posición, fue por la alianza que se hizo con el PAN, el cual es un partido 
identificado plenamente con los abusos y excesos que cometió el ex mandatario Héctor Ortiz. Por lo cual se ha 
planteado que no es conveniente tener un acercamiento con Acción Nacional. 
De Oaxaca ha prevalecido un absoluto desconcierto por el trato que los panistas dan a la gente del PRD. 
Y en Puebla se ha expuesto que el PRD no ganó nada con la coalición opositora de 2010. El partido no ganó 
espacios, no tiene vida orgánica y ha sido ignorado por el gobierno de Rafael Moreno Valle. 

Pese a los anteriores argumentos, en la discusión se ha empezado a plantear una nueva alternativa: Que en 
lugar de hacer una coalición de partidos contra el PRI, se haga una alianza de ―candidatos comunes‖. 
¿Cuál es la diferencia? Con una coalición, parcial o total, cada partido participante solamente le toca un 

porcentaje de las candidaturas a puestos de elección popular. En 2010 por la coalición Compromiso por Puebla 
al PRD apenas le tocó poco menos de 20 por ciento de las postulaciones a ediles, y en el resto del estado se 
quedó sin participación. 
En cambio, con la otra modalidad cada uno de los partidos que se unan puede postular candidatos en todas las 

plazas y cada quien decide si va solo en cada municipio o distrito, o si se juntan para impulsar a un solo 
aspirante. 
Al final es lo mismo. El resultado es que si el PRD decide ir aliado con el PAN de nueva cuenta, ya sea en 
coalición o con candidatos comunes, seguirá contribuyendo a desfigurar a la izquierda en Puebla y ser el 
partido ―patiño‖ del gobernador, quien necesita de otras fuerzas, aparte del albiazul, porque su pésimo 
desempeño como jefe del Poder Ejecutivo no le da condiciones para ganar los comicios locales del año 
entrante. 

La política de alianzas o coalición entre los partidos se debe decidir en marzo del próximo año, que es cuando 
vence el plazo oficial para registrar ante el Instituto Estatal Electoral la forma en que contenderán las fuerzas 

políticas. 
Por tanto falta un largo y conflictivo periodo en que seguramente Jesús Zambrano y Luis Miguel Barbosa Huerta 
seguirán operando a favor de los intereses de Moreno Valle y la derecha, para imponer a como de lugar una 
alianza electoral con el PAN por encima de debates y convicciones. 

Lo interesante será saber dos cosas. Uno, de cuánto serán los ―cañonazos‖ para que los perredistas que ahora 
se oponen a la alianza cambien su forma de parecer. 
Y dos: quiénes van a resistir los esfuerzos de Barbosa–Zambrano–Moreno Valle de volver a convertir al PRD en 
―patiño‖ del PAN. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 27 de Septiembre de 2012 

 
 

 36 

Hoy al mediodía, en el restaurante El Cazador, va a sesionar la corriente Nueva Izquierda, la de Luis Miguel 
Barbosa Huerta, para discutir cuántos espacios van a pelear en el nuevo Consejo Estatal del partido. 
De paso, se volverá a insistir en la necesidad de servir a Moreno Valle Rosas, pese al maltrato que el 
gobernador le da a la izquierda. 
Lo que muestra que los perredistas tienen el síndrome de Paquita la del Barrio. 

O por lo menos esa es una característica de quienes militan en Nueva Izquierda.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-cen-del-prd-va-ganando-el-debate-de-rechazar-
una-alianza-con-el-pan_id_14096.html 

 
(Editorial) 

 
Exhibición del absurdo 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó que el doble cobro de impuestos –tal como lo 
aprobó el Congreso del estado– en las 63 colonias que componen la franja limítrofe entre los municipios de 

Puebla y San Andrés Cholula es ilegal, pues confunde a la ciudadanía. Con ello, el máximo tribunal del país 
resolvió a favor del ayuntamiento angelopolitano, el cual exigió que los legisladores locales definan que sólo un 
municipio pueda cobrar impuestos catastrales en la zona de disputa. 
La determinación de la SCJN vuelve a exhibir el absurdo que se padece en Puebla, pues desde hace cuatro 
sexenios las diferentes legislaturas locales no han podido resolver el problema de los linderos entre la capital y 
San Andrés. 
Para nadie es un secreto que la razón principal de la inamovilidad del Poder Legislativo en este asunto deriva 

de los conflictos políticos que han tenido las diversas administraciones de los gobiernos estatales con los 
ayuntamientos, los problemas entre comunas de distinto signo partidista y hasta la negligencia de las 

fracciones parlamentarias. 
Todo abona a la continuidad del conflicto territorial, cuando las soluciones están a la vista del más limitado 
sentido común: el Congreso debería establecer nuevos límites entre las dos localidades, crear una comisión de 
acuerdos metropolitanos y establecer normativas claras, pero esas acciones aparentemente simples aparecen 
como imposibles para una clase política a la que nada importan los problemas de la gente y sólo interesan sus 

asuntos particulares. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exhibicion-del-absurdo_id_14095.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Puebla gana el primer round a San Andrés 

• La SCJN admite recurso por controversia constitucional 
• Lalo Rivera sabe escuchar 
Durante la sesión de ayer de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la Primera Sala en el expediente 

09/2012, resolvió rechazar el proyecto donde se pretendía desechar el reclamo de la controversia constitucional 
que interpuso el ayuntamiento a principios de año contra la doble tributación catastral en las colonias que se 
encuentran en la zona limítrofe, conflicto entre San Andrés Cholula y Puebla. 
En el mes de marzo, la Corte rechazó analizar esta controversia constitucional presentada por el Síndico 
Municipal, sin embargo, el ayuntamiento interpuso un recurso de reclamación y hacer fue admitido al precisar 
que ―se desecha el proyecto por mayoría de 4 votos de los ministros Pardo Rebolledo, Ortiz Mayagoitia, la 
ministra Sánchez Cordero y el ministro Zaldívar Lelo de Larrea. 

En términos del artículo 17, segundo párrafo de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, envíense 
los autos a la presidencia de esta primera sala para que sea turnado a un ministro de la mayoría para la 
elaboración del proyecto de resolución‖ 

Hasta aquí la cita en la lista de asuntos con resolución que se abordó en la Sesión de ayer de la Suprema Corte 
de Justicia, por lo que ahora habrá de esperar la resolución final sobre este asunto que se detonó en el 
Congreso del Estado, para variar, y publicado en el Periódico Oficial del Estado del 26 de diciembre de 2011. 

La resolución, como dicta la determinación de hoy, tendrá que elaborarla uno de los 4 Ministros que aprobaron 
ayer entrar al estudio. Así que ya será en la próximas semanas cuando se conozca la resolución final, mientras 
tanto, lo de ayer, fue sin duda una batalla ganada por el Municipio de Puebla en contra del Congreso del Estado 
y del municipio de San Andrés Cholula. 
En el caso de la reubicación de los voceadores de la calle 2 norte-sur, prevaleció la sensibilidad del presidente 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-cen-del-prd-va-ganando-el-debate-de-rechazar-una-alianza-con-el-pan_id_14096.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-cen-del-prd-va-ganando-el-debate-de-rechazar-una-alianza-con-el-pan_id_14096.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exhibicion-del-absurdo_id_14095.html
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municipal Eduardo Rivera Pérez y optó por instruir a la Secretaria General del ayuntamiento Leonor Popócatl, 
escuchar y mas bien, buscar alternativas de reubicación de estos puestos de periódicos que ya forman parte de 
la historia de Puebla y de sus Portales. 
El corredor turístico que pretende diseñarse con miras al Tianguis internacional del próximo año, debería incluir 
a los compañeros voceadores, no excluirlos de los beneficios que traerá consigo este evento para la capital del 

Estado y eso lo entendió perfectamente el alcalde y se busca ya, de manera conjunta, una alternativa para 
ellos. 
Saber escuchar es un elemento fundamental para gobernar y sobre todo para mantener la armonía social y eso 
el presidente municipal lo entiende muy bien. 
CONFETI…Blanca Alcalá se estrena en el Senado con la aprobación de la Ley Federal de Contabilidad 

Gubernamental con la que se pretende vigilar de manera estricta el endeudamiento de los estados y municipios 
y en concreto, tener mayor control sobre el uso de los recursos públicos…Blanca Alcalá encabezó la comisión 

dictaminadora que se conformó para analizar esta iniciativa en calidad de preferente que envió el Presidente de 
la República Felipe Calderón…bien por la senadora poblana que demuestra lo que siempre ha sabido hacer. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4875 

 

 
  

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
La poblanidad es importante 
Cuando un artículo aparece en el mercado, necesita promoción. Nadie conoce el producto y es importante que el 
consumidor lo conozca y adquiera de acuerdo a sus necesidades y posibilidades económicas.  

Todos queremos el auto deportivo de moda, pero no está al alcance de todos. Entonces, promoción requiere 

aquello que no se conoce. 
Lo mismo pasa en el mercado electoral. Los ciudadanos acuden a las urnas a votar por aquella o aquel que le 
convenza, le caiga bien o sea lo menos peor que pueda escoger, según la apreciación de cada quien. 
Lo mismo pasa entonoces con la intensa actividad que tienen tres de quienes aspiran a ser candidato a la 
presidencia municipal de Puebla y que pertenecen al equipo de trabajo del gobernador Rafael Moreno Valle.  
Es decir, tres de los morenovallistas: Antonio Gali Fayad, Fernando Manzanilla Prieto y Jorge Aguilar Chedraui. 

Ahora bien, de los tres personajes públicos habrá especialistas que se encargarán de hacer críticas a la manera 
en que están llevando su promoción e intensa campaña, pero lo que a este reportero le incumbe es comentar 
que de ellos, Antonio Gali Fayad es el más conocido entre la sociedad poblana. Y no es que Gali haya salido 
mejor en la foto o aparezca más en noticiarios de radio y televisión, intenet o periódicos y revistas. No. Lo que 
pasa es que ha vivido en Puebla, estudió aquí, en Puebla se casó y en pocas palabras tiene arraigo, poblanidad 
pues. 

Manzanilla y Aguilar Chedraui son personas que se desarrollan en la administración pública. Uno es Secretario 

General de Gobierno y el otro de Salud. Ellos tienen varios años en el ejercicio de la función pública y en cargos 
importantes, pero difícilmente se escucha que el grueso de la sociedad diga: sí, fue mi compañero; sí, íbamos 
juntos a la disco; si, anduvo con la vecina más guapa de la calle o la más bonita de la escuela. 
Ya sé que para los estudiosos de los fenómenos mercadológicos y para quienes son especialistas en la 
mercadotecnia política, este argumento pueblerino, aldeano y sin sustento científico no cuenta y tienen razón; 
allá ellos, en su mundo, en la Disneylandia de la política. 
Sin embargo, en las urnas cuenta más la poblanidad, el arraigo o me cae bien, que la capacidad de los actores 

políticos. Insisto: es increíble que en una ciudad conservadora, simpatizante de Acción Nacional y claramente 
separatista (hasta xenofóbica, diría) Andrés Manuel López Obrador hubiera ganado en las recientes elecciones. 
Increíble que el candidato de los pobres, haya sido votado a favor por los ricos de Puebla. Así es que el mercado 
electoral poblano es tan, pero tan volatil, que todo puede pasar. Salud señores. Mientras tanto, sigan en su 
campaña. 

 El Verdugo 

Varios políticos poblanos decidieron emigrar al DF para encontrar las oportunidades que el gobierno de Mario 
Marín les arrebato con su arrogancia y soberbia desbordante. El Verdugo dice: de haberse quedado, lo menos 
que podría pasarse es que no los persiguieran penalmente por el dinero que se robaron otros. Los de la burbuja, 
pues. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4875
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Seriedad señores, seriedad 
La noche del 15 de septiembre, el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista, Juan Carlos Natale, quien 
semanas antes dejo de cobrar como diputado federal, fue a esperar al baño del museo de Guadalupe al 
gobernador Moreno Valle para hacerse presente y es que a como dé lugar pretende ser candidato a presidente 
municipal de Puebla en el 2013 por la alianza PRI-Verde y que mejor que buscar el respaldo del mandatario, 

aunque no sea siquiera militante de su partido ni respalde esa alianza. 

Natale no se ha destacado por ser escrupuloso en su manejo político, más bien lo contrario. De origen priista se 
pasó al Verde porque encontró ahí el respaldo para ser candidato a diputado federal y aprovechó la alianza con 
el PRI y el respaldo incondicional que le dio en su momento Javier López Zavala. La ideología y los principios no 
son precisamente sus valores, porque en su momento fue un recalcitrante marinista lo que hoy niega. 
Ahora, ya solo cobrando en la dirigencia estatal de su partido anda de café en café presentado una encuesta que 
lleva bajo el brazo y convenciendo a los parroquianos de que el estudio confirma que será el próximo candidato 

del PRI-Verde a la presidencia municipal de la capital, en la que no nació porque es serrano, ya que para él ni 
Enrique Agüera ni Enrique Doger, que van por delante, tienen la capacidad y en su caso el tercer lugar –que 
presume ocupar- le permite competir con el candidato panista que le pongan enfrente. 
No es chiste, no se ría, Natale habla en serio. 
Este tipo de políticos de reciente cuño, no cumple aún los treinta años, pretende ganar posiciones y elecciones 
como si fuera un juego electrónico y están muy lejos de entender las complejas relaciones sociales que los 
obligan a trabajar más y mejor, ganen o pierdan posiciones. 

El propio precandidato Natale del Partido Verde a la presidencia municipal de Puebla sabe en su intimidad que 
sus posibilidades son mínimas por no decir nulas, con todo y la carencia de definiciones en el PRI, que ya tiene 
un plan B para no dejar de estar en las nóminas oficiales. 
En su calidad de líder partidista está seguro que irá con el PRI-Verde y de no alcanzar la candidatura a la 
presidencia de la capital se postulará como candidato a diputado plurinominal y confía en que serán por lo 
menos dos diputados de su partido los que participen en la próxima legislatura y por lo tanto aprovechando su 
posición se auto designará coordinador de la fracción. 

Queda claro que Juan Carlos Natale no hace política, busca nóminas, chambas pues porque decir negocios es 
pretencioso. 
Esos son los protagonistas del 2013 y luego hay quien exige seriedad. 
http://www.ngpuebla.com/node/39805#.UGQryZjMjTg 

 
(Angelopolitanas) 

 
Contra los supuestos de amenazas e imposiciones partidarias en el Congreso del estado, el dialogo se ha 
mantenido y es así como determinaron que la diputada serrana Cenorina González presida la comisión especial 
para elegir a los próximos consejeros del Instituto Electoral del Estado. 
Los priistas son a pesar de todo la primera minoría y participan en las decisiones de la Cámara. No hay que 
extrañarse por lo tanto que su demanda de que haya consejeros repetidores se cumpla pero no todos; los 
aspirantes deberán pasar por los puntos que establezca la convocatoria, incluso una defensa pública de los 

aspirantes. Hay consejeros actuales que no están dispuestos a pasar esa prueba del ácido. 
¿Usted pensaba algún día que los gobiernos estatales y municipales del país tendrían que transparentar el 
manejo de sus recursos, deudas, pasivos, los gastos de publicidad y hasta los docentes comisionados del SNTE? 
Seguro que esto era un sueño, pero ayer el Senado aprobó por 87 votos a favor, 18 en contra y una abstención 
una reforma que hará esto una realidad. 
Cuatro días antes de que venciera el plazo, el pleno de los senadores aprobó ayer en lo general y lo particular la 

reforma preferente sobre la Ley de Contabilidad Gubernamental, enviada por el presidente Felipe Calderón y 

que obliga a estados y municipios a transparentar sus recursos. Es la primera vez que se aprueba una iniciativa 
preferente presidencial. 
En la Nueva Izquierda del Partido de la Revolución Democrática poblano no son los miles de militantes que dicen 
ser, pero todos buscan la bendición del senador Luis Miguel Barbosa Huerta para ser palomeados como los 
futuros secretarios del comitédirectivo estatal. 
Su lugarteniente, el diputado Erik Cotoñeto Carmona es el responsable de procesar la lista de los elegidos. 

Pretenden Ruth Castro, la vocera "discreta"; Gerardo Aguirre, Ariel Manelic, Victoria Melo, Gabriela Viveros, 

http://www.ngpuebla.com/node/39805
http://www.ngpuebla.com/node/39805
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Arturo Rojas y sus seguidores de Tehuacan, entre otros ser parte de la dirigencia estatal. 
Hay pruebas de que no hay tregua entre los ―Chuchos y los Amalios‖, por lo que ninguno podrá quedarse con 
todo el pastel, tienen que repartirlo entre las demás tribus para el próximo 6 de octubre. El reparto de cuotas 
sigue siendo parte de la cultura entre los perredistas. 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvió ayer a favor del ayuntamiento de Puebla la controversia 

constitucional que presentó en febrero pasado en contra del Congreso Local por duplicar las tablas catastrales 
de la capital y el de San Andrés Cholula. 
La primer sala discutió el expediente 9/2012, y por una votación de mayoría -de cuatro magistrados a uno-, dio 
la razón a Puebla para que los legisladores definan que sólo un ayuntamiento puede cobrar impuestos en la 
franja limítrofe -de 8.5 kilómetros cuadrados- entre ambos municipios, y no los dos, como lo avalaron para el 

año 2012. 
El proyecto del ministro José Ramón Cossío Díaz, planteaba sobreseer la controversia poblana, sin embargo 

Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, Guillermo Ortiz Mayagoitia, Jorge Mario Pardo Rebolledo y Olga Sánchez Cordero 
de García Villegas, desecharon el planteamiento por mayoría de votos y dieron la razón a la capital. 
Así es que el Congreso poblano no tiene más, o la bebe o la derrama pero la Corte le ordenó que no haya más 
decisiones para que Puebla y San Andrés cobren prediales en un mismo territorio. La orden es que definan 
límites ya. 
http://www.ngpuebla.com/node/39806#.UGQr-ZjMjTg 

 

 
 

(El Coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez) 
 

Espectaculares, la moda política en Puebla 

José Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura y Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud, 
del gobierno de Rafael Moreno Valle han iniciado su estrategia de posicionamiento, utilizando el recurso de los 
espectaculares que han invadido la ciudad dePuebla. 
El primero utilizando a su hijo, diputado insulso local por el PRD, que no perredista, como parte de su plan. 
Es su precampaña. 
La realidad nos dice que estamos en el sistema político mexicano y que su jefe político, el Gobernador, los 

ha enviado a posicionarse, a medirse y a ver de qué cuero salen más correas.Negarlo es una burla. 
Caso parecido el de Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno, al que parece ser que el revuelo 
causado en redes sociales por la escasa capacidad de manejo de imagen de la Revista 360 Grados, le ha 
favorecido para que su persona sea reconocida, aunque justamente por la burda imitación del Presidente 
Barack Obama. 
Los tres son personajes cercanos a Rafael Moreno Valle. Los tres han sido enviados a construirse una 

imagen que penetre al ciudadano poblano. Hace dos años, los tres eran escasamente conocidos en 

Puebla. Ahora forman parte de la trascendencia política de Moreno Valle y de su proyecto transexenal. 
De risa los dichos de Jorge Aguilar Chedraui que sostiene que no se trata de promoción política y que fue la 
revista la que ha pagado y decidido poner su portada en los espectaculares. 
Esa es la democracia que tenemos, que permite el gasto exagerado de millones de pesos, sin que haya 
institución u organización que revise, fiscalice o regule el ejercicio de esos recursos. 
http://www.poblanerias.com/2012/09/espectaculares-la-moda-politica-en-puebla/ 
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